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番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

1

怪獣公園のリニューアルについて

先日、問い合わせをした時に
怪獣公園の滑り台は、残す予定との事ですが
滑り台近くの、丸い小さめの怪獣も
是非、残して下さい
幼い子供には、目線が低いせいか
この怪獣が大好きで、我が子も1歳半頃には
毎日、怪獣公園の入口で、あの丸い小さい怪獣を見つけると、キャーと言って、一目散に走って行った
思い出があります
滑り台とあの怪獣がセットで、怪獣公園です
ぜひ、残して下さい
宜しくお願い致します

ご意見として承ります。
遊具については、設置や再配置等を検討していきます。
怪獣（恐竜）の遊具についても、地域の皆様に愛されてきたため、極力残す方向で検討していきます。

2

今回のリニューアル計画につきましては大変期待しております。自由公園及び新田の森公園近隣に住んでいますので、主にウェルネスゾーンについての意見を投稿させてください。
まずは西葛西駅から少年野球場脇の道、新田の森公園も含めた緑道ですが、
夜が暗いため、美しく暖かみのある色でのライトでライティングがあるといいです。
また長い道のりになりますので、歩いていて飽きの来ないようなお店やレストランが立ち並ぶといいです。
駅からの導線にお店などを点在させて作り、飽きることなく、もう少し散策してみようと思わせるようにカフェやレストランを複数作ってほしいです。
あまりにも何もなく寂しすぎます。
公園に溶け込むようなおしゃれなお店があり探索が楽しくなるような公園。
値段もリーズナブルで普段から行きたくなるようなお店の誘致をしてほしいです。
街灯、夜のライトが美しいとほっとします。

自由広場ですが、夜になると入り口に鎖がされ、見えにくいため危ないです。
入り口階段に花壇置かれており、自転車を通れなくするためと思いますが、歩きづらいです。特に足の悪い年寄りは入れないです。
公園内導線や、公園入り口の位置も考えてほしいです。
自由広場、新田の森公園一帯の舗装道路も利便性のある道なのか疑問です。本当に必要な道なのか、見直して欲しいです。
近隣駐車場が不足しているなか、その舗装道路や公園の土地をうまく利用して、駐車場もを割安に作って欲しいです。付近の住民や訪れる人の利便性のため、
切実なお願いです。
自由公園の駐車場が野球場などの臨時駐車場になっているようですが、普段空いたままで、近隣住民や公園に訪れる人が全く使えないのは歯がゆいです。
有効利用してほしいです。

普段空いたままで、近隣住民や公園に訪れる人が全く使えないのは歯がゆいです。
有効利用してほしいです。
また新田の森公園は公園というより通路的な感じになってしまうので、落ち着けない気がします。たとえば、どちらかと言うと、こちらを駐車場にして自由広場を広い公園にしてはいかがでしょうか。

折角の美しい緑を堪能できる美しい公園を期待しています。

ご意見として承ります。
また、Park-PFIによる店舗、施設の設置や指定管理業者によるイベント等により、すべての年代の方が
楽しめるように検討していきます。
今までのイメージを大切にし、より魅力を高めた公園として整備していきます。

3
とてもいい計画です。リニューアルにより、賑わいを取り戻し、江戸川区としての価値が上がると思います。
相撲場は使われてらの見たことありませんので不要だと思います。スケボーは未来の子供たちには必要です。騒音とマナーの対策は必要だと思います。

今までのイメージを大切にし、より魅力を高めた公園として整備していきます。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

4

コーシャハイムから富士公園を通る葛西行きの都バスを多く走らせて欲しいです。
まわりには新築マンションが多く立ち並び
十分需要があると思います！！
子供がたくさん集まるので遊具をいれてほしいです。

バスの本数については、担当にご要望を伝えます。
遊具については、設置や再配置等を検討していきます。

5

この計画にとてもわくわくしています

脱炭素をきちんと計画に取り入れている江戸川区、誇らしいです！

夏になると夜中に騒いだり花火をする人がいる人がいるので、節度ある利用をしていただけたらと思います

長期計画ですが、遊具、カフェなど利用頻度の高いものを優先的に先に建設していただけたらとても嬉しいです

南葛西第二小のアンケートが先程届きました。子供の外遊びが減っているのがどの家庭でも悩みどころだと思いました。そことリンクした場所になるとよいなと思います

フラワーガーデンは環七から見通しがよくシャトルセブンも通り「顔」になると思うので江戸川区らしい素敵な場所になるといいです。

花をいつも植え替えてくださっていますがきっと地域で花壇作りに貢献したい人もいると思います。落ち葉の掃除も一部地域で担当しても良いかなと思います。掃き掃除の音はとても日本らしくて良いなと思っています。田舎では子供が楽しく
やっていました。

ご意見として承ります。
今までのイメージを大切にし、より魅力を高めた公園として整備していきます。
Park-PFIによる店舗、施設の設置や指定管理業者によるイベント等により、すべての年代の方が楽しめ
るように検討していきます。

6
すごくいい案だと思いました。
友達とよく富士公園やなぎさ公園など周辺の公園とよく利用している公園がまだ決まっていないと思いますが、リニューアルするのはとても嬉しいことです。個人的にはバスケットゴールなども配置してほしいなと思いました。可能であったら配
置していただきたいです。

ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。
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番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

7
・大枠は良いと思います。
・サイクリングロードについて触れていないのは残念でした。
・新左近川親水公園西側にて、スケボーパークを設置するからには、スケボーパーク以外でのスケボーをする輩への取り締まりを、警察の方と連動して実施いただけると安心です。

自転車の利用について、公園内は乗り入れを禁止とし、押して歩いていただくルールとなっております
ので、今後もルールの周知を検討していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

8

スケートボードパークは、騒音の問題から新左近川親水公園への設置はやめていただきたいです。近隣はマンションや公務員住宅もあり、昨今の在宅勤務の推進状況も鑑みると、防音壁を作ってもうるさく、窓を閉めなければならない状況が考え
られます。週末、身体をやすめたくても、窓を閉め切るような生活は、環境を含めて住居を選定した身としては、避けたいです。
また、現在の新左近川親水公園は、鷺やカワセミ、カモなど多くの鳥がいて、さえずりを楽しめる場所です。
経済効果を考えると、スケートボードパークなどの目玉となるような事業が必要なことも理解はできますが、環境保護の観点からも、大きな音のする場所を作り、防音壁で囲うことで、鳥は間違いなく減ってしまい、さえずりを楽しむこともでき
なくなってしまいます。
スケートボードパークはできれば荒川河口の河川敷など住居のない場所や、もともと音のうるさい鉄橋そばなどにしていただきたいです。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

9
スケートボードパークの正面に住む者です。防音壁を設置するとのことですが、上層階には効果ないと考えます。住宅から離れた場所に移動させるか、ドーム型で天井のある、全体を囲う施設にするなど、音が漏れないようにしていただきたいと
思います。
何故、「騒音」と捉えられかねないスケートボード場を住宅に隣接した場所に作るのか理解に苦しみます。ご説明をお願いしたい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

10

計画場所にスケートボードパークを設置することに反対です。
ファミリースポーツ広場など、他のスポーツ施設に集約すべきではないでしょうか。
当該場所は「区の顔」と位置付けていますが、区外からのスケートボーダーを集めようとしているならば、騒音に限らず好ましくないことの増加が危惧されます（対策を検討と回答されていますが、区としての対応には全く期待できません）。
対住民対策に大きなハードルがあるにも拘らずあえてこの場所に設置する理由を納得する形で説明し、合意のもとで進めていただきたい。
なお、防音壁の効果を根拠データをもって説明してください。どの位置で音を測定してのことなのか、どの程度の効果なのか、上部への音漏れは防げるのかなど。
「防音壁を設けます」の言葉で納得するものではないことをご理解いただきたいと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

11
新左近川親水公園のスケートボードパークの計画案につきまして、反対いたします。新左近川親水公園は、緑が多く、閑静で日々鳥の鳴き声が聞こえ、自然に囲まれているところが魅力だと感じております。防音壁を予定しているとはいえ、ス
ケートボードパークが建設されることにより、鳥の鳴き声が聞こえなくなってしまうのではないでしょうか。
また、駐車場や新たな施設の設立により新左近側親水公園全体の緑が減ってしまうことも非常に残念に思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
また既存の緑を大切にししていきます。

12
生まれた時からゆったりとした自然に囲まれて育ってきた私にとって、たくさんの商業施設によって騒がしくなり、緑地の敷地が減ってしまうことには非常に抵抗を感じます。
また、スケートボードパークは私の家の向かいに位置し、騒音被害が懸念されます。防音壁といっても屋内では無いため、昼間の騒音は大きいものとなると予想されます。
東京都内に位置しながらも都会の喧騒を忘れ、ゆっくりとリラックスした時間を過ごせていただけに、大変残念に思います。

既存の緑を大切にししていきます。
またスケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

13 どれだけのお金が無駄にならず、使えるのか？先にやることがあるのではないか。
開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

14
新左近川親水公園の周辺は住宅も多い地域のため、スケートボードパークについては騒音対策のみならず、パーク以外の場所での遊戯等、マナー対策も徹底する様お願いします
過去周辺地区において、道路や橋で遊戯するマナー違反の方と周辺住民のトラブルも発生していたので、そのようなことにならない様ご配慮お願いします

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

15
公園としては問題ないと思うが、その一方で私的にスケボーやりますが、パークはやめた方が良い。オリンピックメダリストは明るく爽やかイメージですが現実的には迷惑な輩が多く周囲施設の破損、騒音、見た目のイメージ悪さ等、また駅等
パーク迄のアプローチ部での迷惑なセッション等も懸念されます。それら全て纏める覚悟が有れば渋々賛成ですがそうでなければX系のスポーツは近隣の江東区と浦安市に任せて江戸川区はもっと水辺に親しむ事を計画する事をお勧めします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

16
スケートボードパークには反対です。
スケートボードパークを新設することで、スケートボードをする人が集まり、近隣の道路でもスケートボードをされる可能性が高くなります。
騒音、景観、安全性の問題からスケートボードパークは設置しないでいただきたい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

17

スケートボードパークの建設には反対します。
何もない草地、かつ面積が確保されている区立公園は近くにありません。近隣の保育園もよくお散歩先に使っているのを見ます。
平地で見通しも良いので、子ども達が駆け回るのには安心な場所です。以前は東側の駐車場の上がありましたが、ラグビーパークになってなくなってしまいました。
無くさないでください。よろしくお願いします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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18

今年20歳の大学生です。全ての動画を見た中で新左近川の計画について、いくつか意見があります。1つ目はバーベキューデッキの場所です。ないとは思いますが、川沿いに作るのは散歩やジョギングの人の妨げになります。それはデッキが川沿い
にあるから妨げになるだけでなく、BBQででる煙やその場にいる人が妨げになるということです。動画には川沿いにもデッキがあるように見えたので、このことを書きました。2つ目はスケートボード施設の創設です。なぜあそこに作ることになっ
たのかは分かりませんが、あの場所は、広場になっているため散歩で犬同士が触れ合ったり、飼い主の歓談の場になっています。また、スポーツをしている人がトレーニングをしに来たりと、様々な用途で使われています。そこをスケートボード
施設とそのショップであの自然豊かな場所が埋められてしまうのはどうかと思いました。それならば、動画であったコミュニティゾーンの説明の通り雨でも遊べる施設ということで屋内のスケートボード施設を創設した方がいいと思いました。3つ
目はドッグランの創設です。丘の地形を生かしたドッグランと書いてありましたが、あそこで犬を遊ばせるのは危険だと思います。それこそスケートボード施設、ショップを作ろうとしているところで遊んでいる犬が多いため、そこの場所を残し
つつ、丘のドッグラン創設は必要ないと思います。新左近川は、この計画を練られた方々が思っているより、新左近川の自然豊かな場所で、幅広い年齢層がふれあい、散歩やジョギングなどで体を動かしたり、ベンチに腰をかけて休んでみたり
と、はっきり言うとアクティビティゾーンという名前が合わないんじゃないかと言うくらい、静かで平穏で地域住民の憩いの場となっています。そこにバーベキューデッキやスケートボード施設、カフェ等を作るのは、無理矢理アクティビティ
ゾーンにしようとしているようにも思えます。バーベキュー場やカフェは近くの葛西臨海公園にもあります。葛西臨海公園で十分だと思います。
この計画のことは母と新左近川沿いを犬の散歩している時に散歩仲間から聞いたことで、その人達も今まで述べたような意見を話していました。もちろん、この計画に全面的に賛成している方々も多いと思います。今自分が述べているのと同じよ
うな意見がどのくらいあるかは分かりませんが、このアンケートに届いてなくてもこのような意見が多数あることを知って欲しいです。
長々と失礼いたしました。どうかご検討よろしくお願いいたします。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

19

スケートボードパークの設置には反対。
防音壁を作るとしても騒音が出るような設備を住宅街の中の区立公園に設置してほしくない。
いろいろと施策をしたとしても、周辺で規則を破ってスケートボードをする人が出る懸念もある。
近くには保育園や小学校、病院などもあるので、現在の閑静な公園を維持してほしい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

20

スケボーパークができる場所ですが、まわりにマンションや団地が多くある住宅街です。
昨今はテレワークで在宅勤務をしている人も多く、元々閑静な場所に大きな音を発生させることになるスケボーパークはいかがなものかと思います。
まわりに住宅のない場所（せめて陸上競技競技場の川岸とか）に変更はできないのでしょうか？
利用者のアクセスを考えると、区の顔としたいのであればここではなく葛西臨海公園内に場所を設けたほうがいいのでは？と思います。
バスも少なく、自転車がないと利用しにくい場所です。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

21

親しんだ総合レクリエーション公園が現代的なデザインや設備を備えて生まれ変わることに、ワクワクしました。近隣住民に加えて周辺地域からも多くの人々が訪れ、賑わうイメージができました。富士公園の近隣住民として、また小さな子供を
育てる親として、計画を一見して少し気になったのが、砂場がなくなるのではないかということです。角野栄子文学館の建設に伴い、なぎさ公園の砂場がなくなってしまいましたが、さらに富士公園からも砂場がなくなると、近くに砂場がなく
なってしまいます。また計画の他のエリアを見ても、砂場が無くなっているように思いました。衛生上の問題等により、近年公園の砂場は減少しているという話を聞き、時代の流れかなとも思いますが、一方で我が子に限らず子供は砂場が大好き
で、砂場で見せる集中力や創造力、周りのお友達と道具を貸し合ったり協力したりして身につく社会性等、砂場には多くの意義があると思います。最新の研究やノウハウを集めることで、現代的にアップデートされた砂場を作ることもできるので
はないかと思います。それが、子育てしやすいと評価の高い江戸川区の価値をさらに高めることに寄与すると考えます。ご検討をいただけますと幸いです。

ご意見として承ります。

22

スケートボードパークに反対です。
犬の散歩でよく親水公園を歩きますが、犬は雷や花火、スーツケース、スケートボードのようなガラガラいう音を苦手とします。
花火大会や雷で迷い犬が増えることは愛犬家の間では知られています。
防音壁を設置しても、犬の耳には届くので、親水公園での犬の散歩は難しくなりそうですし、隣ではないにしても近くにドッグランを設置するということが両立するのか疑問です。
貴重な土のある、広い場所をスケートボードパークにしないでください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

23
スケートボードパークですが、そもそもスケートボード自体は舗装道路があればプレイ可能です。有料でのスケートボード場があれば、(仮に禁止していたとしても)近隣の道路で滑る者は出てくるでしょうし、夜間に施設が営業を行わなかったと
しても、仲間と盛り上がったプレイヤーたちが営業終了後も公園などで滑走するのは容易に想像できます。マナー向上等の対策でこれらを抑止するのはほぼ不可能であろうと思います。同公園は住宅地の中にあり、小さな子供も多く利用していま
す。スケートボードパークの誘致については是非再考をお願いいたします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

24 富士公園にある動物の像は素敵なのでそのままにして欲しい。いまある場所にBBQエリアができるようだが、可能であればそのままにして欲しい。難しい場合は他の位置に移設をして欲しい。 ご意見として承ります。

25

魅力的な計画と思います。予算などどの程度になるのか？なども興味がありますので情報共有をお願いします。計画の中の以下について感想です。
壁打ちテニスの近隣に住んでおりますが、騒音がひどいです。防音壁を設置することでどこまで防音できるか懐疑的です。設置するとしても、現在の8時からの利用では早すぎるので（8時前から利用される方も多い）、利用時間の制限（10時～17
時）など検討いただくべきでしょう。相撲場の移設がありましたが、現在の相撲場は利用しているのでしょうか？（10年以上すんでますが、利用しているのをみたことがありません）。むしろ、ホームレスの利用の方は多いのではないでしょう
か？（屋根があるので夜は数名宿泊されています。）相撲場の設置の意義に疑問を感じますが、設置する必要があれば、施設内への出入りの制限は必須かと思います。屋内施設も新設されるようですが、是非、ホームレス対策もお願いします。

区予算については約55億円と試算しており、その他に国の補助金などを活用していきます。
壁打ちテニスコートについては、移設及び改修を検討していきます。
相撲場については、総合レクリエーション公園内での移設及び改修を検討し、普段は土俵にシート等を
設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。
ホームレス等については、対策を検討していきます。
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26

遊具が少ない。子供が多いのに、子供が遊べる公園という感じではない。
ここらへんは小さい公園が少ないので、みんな同じ公園に集まります。
土日のここらへんの公園の様子を見たことはあるのでしょうか。
ただでさえ、土日は激混みな地域にさらに人を呼ぼうとするのはどうしてか。もっと地域住民を大切にしてください。
カフェとかレストランとかいらないと思います。
それ系は臨海公園に集めたらどうでしょうか。
もっと体を動かせる施設をたくさん作ってください。
あと、プールガーデンが無くなってから、夏の水遊びに難儀してます。
高学年ともなると、じゃぶじゃぶ池では無理です。
ここらへんの人はわざわざ浦安まで行ってます。
もう全面アスレチックにしてもいいと思うくらい。
芝の広場が狭くなるのも困ります。
なぎさ公園も丘が狭くなるのに、フラワーやおすもう公園の芝の広場が狭くなると、小さい子が駆けたり、ボール遊びなどもしづらくなると思います。
バスケのコートやテニスの壁打ちコートがもうひとつあってもいいように思います。
小さい子から中高生まで、体をたくさん動かせるような公園を望みます。

ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

27 いつも散歩で利用している公園にスケートボードパークはいらない。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

28

スケートボードパーク設置に反対です。
防音壁、マナー向上啓発など、いくら対策を立てても、住宅街の公園に作ること自体無理があります。
それでなくても、公道でのスケートボードの騒音や危険性が問題視されています。海外沿いや河川敷など住宅地ではないエリアに作ればかなり騒音の問題はなくなるはずです。
マナーを守らないのはごく一部なのも理解しますが、母数が大きくなることで、守らない人数も増えるはずです。営業時間外に付近の公道でスケートボードをする人も増えるでしょう。
スケートボードは区民皆が楽しめるものでしょうか？
少なくとも区の公園なのですから、老若男女が楽しめるスワンボートを廃止してカヌー場にしてしまったのと同じことをしないでください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

29

スケートボードパーク開設に反対。
区には水辺のスポーツガーデンにローラースケート場があり、フラットだが、スケートボードも利用できる。
周囲に住宅はほとんどない場所にローラースケート場は作っているのに、なぜ今回は清新町と臨海町の住宅地の中にある親水公園に作るのか。
スケートボードパークは住宅地に作ろうとすれば騒音が争点になるし、防音壁や屋内型などにすれば景観が悪くなる。
そこに住んでいる住人のことを考えていない計画である。
考え直して欲しい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

30
ドッグランの新設大歓迎です。ずっと待ってました。
ただ、うちのワンコは、スケボーのカタッという音が非常に苦手で、聞こえた瞬間に猛ダッシュで逃げようとします。
なので、スケボーパークも作るのであれば、音が聞こえないくらい離れた場所にドッグランを作っていただければと思います。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
またスケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

31

全体的に素晴らしい計画だと思います。江戸川区の発展に向けた取り組みに感謝申し上げます。
1点残念なのはサッカー場がない事です。
世界的なスポーツであるサッカーへの区の今後の取り組みに期待します。
世界を仕事で周りましたが、サッカー場はその街の顔となりますし青少年の世界へ向けた育成に貢献する事は明らかです。将来是非、江戸川区独自の国際的なサッカー場の新設をご検討お願い致します。

ご意見として承ります。

32
現在バーベキューの竈のある場所は今後もバーベキュー場として使う予定のようですが、芝生の状態が悪く改善をしたほうが良いと思います。また、焚火のため（？）のサークルのようなものがありますが、使っているのを見たことがありませ
ん。潰して芝生を植えてはいかがでしょう。行船公園のような歩道中心の整備された年寄り臭い公園よりも、芝生を走り回れる開放感のある若者に受ける公園計画を希望します。

バーベキュー場につきましては、リニューアルを検討していきます。
バーベキュー場の利用方法については、指定管理の中で詳細を検討していきます。

33
スケートボードパークに反対です。京急の高架下ですら、スケートボードパークが建造後に騒音で事業中止に追い込まれたという事例もあり、斯様な住宅街の中に作るべき施設とは思いません。海外でもスケートボードパークはビーチ等に作られ
ているものが多く、都市部では騒音から地下道などに作られているケースも有ります。騒音対策で防音壁等を作るにせよ、高い壁を作れば折角の公園の景観も台無しになってしまいますし、そもそも防音壁での対策には限界があります。河川敷な
ど、地目が住宅地以外の場所に限定されているようなエリアであれば検討は可能かもしれませんが、住宅地の中でのスケートボードパーク建設案はナンセンス極まりないと考えます。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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34

スケートボードパーク設置に反対です??
つばさばしはたった1人のスケーターがジャンプの練習をしているだけでも金属音が鳴り響き、窓を閉めて換気口を防音対策をしても効果がなく、夜は眠れません。
左近川の地形は金属音を増幅させます。
子供たちが歩いている側でも我が物顔で技の練習をしていて橋を渡っている子供たちも怖がっています。
スケートボードパークが出来れば公園までの道中もスケートで移動してきて治安が悪くなることが目に見えています。
造るなら住宅から離れた首都高側か葛西臨海公園内にしてください。
最近やっとスケーターが来なくなってきたのにわざわざ集めないでください??

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

35
区の公園に作るのであれば、どの年代でも利用できるものにしてほしい。
特にスケートボードパークは高齢者のお散歩コースとして利用される公園には、必要ない。近辺で規則を守らずスケートボードする人が増えたら危険。防音壁を作ったら公園の景観が台無し。騒音の問題もある。
よってスケートボードパークの設置に反対。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

36
背景、基本構想を拝読しました。とても楽しくなるプランですね。
ドッグラン構想も良いですね。代々木公園、駒沢公園、木場公園にはドッグランがあるから立ち寄っています。総合レクリエーション公園は高速道路、主要幹線道路からのアクセスが良く駐車場整備もされています。ワンちゃんの環境を求めて
引っ越して来られる方も増えると思います。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

37

前回の意見募集にあった139コメントを拝見しました。スケートボードパークについては反対コメント７、賛成コメント６とほぼ拮抗しているように見えますが、中身を見ると反対意見は騒音など住民からの懸念が記されており、賛成意見は単に
「スケートボードをやる場所が無いので欲しい」・「色々なところでやられると迷惑」といったものであり、要は騒音被害等で楽しめる場所が無いという事を主張しているものと理解します。しかしながら、前回コメントの募集を開始した昨年11
月には既にお隣の江東区の夢の島で大規模なスケートボードパークが開業しており、スケートボードを楽しみたいというニーズ自体はこのエリアでは既に相当程度満たされている筈です。住宅地に建造すれば誰にも歓迎されないという施設を、し
かも夢の島にできたばかりのタイミングで建設する真っ当な理由があるとは思えません。同計画については強く撤回を希望します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

38 音が出るスケートボードパークは荒川河川敷に作ってマンション群の中に作らないで欲しい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

39 ドッグランに傾斜は要らないので、場所をスケートボードパークとスイッチしてほしい。
ドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けていきま
す。

40 基本計画案のスケートボードパークの場所は、近隣の保育園のお散歩時の遊び場所になっています。貴重な何もない平坦な広場を無くさないでください。平坦な草の生えている土のある場所のままにしてください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

41
子供が3歳なのですが、一番公園で遊びたい時期に、工事の時期と重なってしまい遊具が使えなくなり、工事が終了する頃には、公園で遊ぶ年齢を過ぎてしまいそうです。せっかく、公園が多いのが魅力で、この街に住んで、子育てすることを選ん
だのに、残念です。

計画的に工事を行うことで、工期を短縮し、工事範囲は部分閉鎖となるように検討していきます。

42

スケートボードパークの設置はやめてほしい。
設置するなら荒川河川敷か臨海公園にしてほしい。
新左近川親水公園に作ると、必然的にアクセスが駅から徒歩かバスか自家用車しかない。
駅から緑道をスケートボードで移動する人が増えたら、住宅地なので騒音が問題になるし、迷惑。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

43
スケートボードパーク、カフェ、ショップ建設は計画ありきで進められるのでしょうか。居住区と離れた臨海公園に作るのならばかまわないと思いますが、近くに居住者が多い総合レクレーション公園には不適切と思います。ごちゃごちゃ建造物
のない開放感のある静かな公園を期待します。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

44
老朽化した公園がリニューアルし、賑わいを取り戻すことはとてもいいことだと思います。基本的に計画は区が考えていいと思います。シンボルツリーは区の木であるクスノキを使って欲しいです。スケートボードパークは、騒音や一部の反対意
見もあると思いますが、江戸川区にはスケボーができる場所がないので、是非実現してほしいです。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

45
区内に住んでいますが、舞浜のスケートボードパークまで行っています。
舞浜も利用者はかなり多いので、江戸川区でもできるようにしてください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

46
駅前や公道でスケボーをやってる子供が多く危ない。禁止するのは簡単だか、スケボーをできる場所も作ってあげないと、子供もかわいそうに思います。
環境に配慮しつつ、スポーツも楽しめる公園【スケボーパーク】をつくってください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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47
シンボルツリーについて
ブイロクの木もあるので、何か繋がりのあるようなテーマを持って、樹種を決めて欲しい。v6なので、例えばオリーブを6本植えるとか。
都心にあるような、文字のモニュメントはやめて欲しい。

ご意見として承ります。

48
近所に住んでいますが、工事中のとき、近所の公園が使えないと困るので、一気に工事しないでほしい。利用者がいることを考えながら検討してほしい。
賑わい施設ができることを楽しみにしています。

計画的に工事を行うことで、工期を短縮し、工事範囲は部分閉鎖となるように検討していきます。

49

江戸川区球場のNPB球団の試合数を増加させて欲しい。
その為の設備更新を検討いただけると嬉しいです。

集客力、話題性、区のブランディングにも活きると感じました。

葛西地区は野球グランドも多く、野球人口も多いので、子供たちの憧れにもなるのではと期待します。

ご意見として承ります。

50
6号公園前の近くに住んでおり女の子の幼児と児童の母です。虹の広場の入り口は狭いのでもっといろいろな所入れるといいなと思います。また夏簡易テントをはって過ごす際テントの裏が汚れるのでできれば地面は汚れにくい物がいいなと思いま
す。難しいかもしれませんが夏以外、人があまりいない公園なので夜は通るのが怖く、夏以外も遊べる遊具や出入り口からよく中が見える公園であればいいのにな思ういます。
新田の森も今は夜怖い公園なので見通しが良い公園にして欲しい。6号公園と新田の森公園の間の道や6号公園の向かいの道は路上駐車や一時停車している車が多いのでなおのこと怖く感じるのかもしれない。

ご意見として承ります。
また、剪定等を行い、見通しや明るさについて、確認し、安全・安心に利用できるよう、改修を検討し
ていきます。

51
臨海公園駅からスケボーパークに徒歩で向かう場合に、かもめ橋を渡らずにかもめ橋の手前で降りて平坦な道を進んでいく可能性があると思いますが、その先は柵があって車道を横断できなくなっています。普段から柵を乗り越えて車道を横断す
る人を見かけることがあり、そのような行動を取る人が増えると思います。柵を取って横断歩道をつけてはどうでしょうか。

担当に伝えます。

52

普段は浦安市、市川市のスケートパークを利用しています。
家から歩いて行ける場所にスケートパークが出来ることにすごい期待しています。
最近、江東区等でもスケートパークができていますが、スケートパークを利用できるのはスケートボードだけとなっています。
今回、計画しているスケートパークはスケートボード以外のインランスケート、BMX等の他の競技でも使用できるように考慮して欲しいです。
また、市川塩浜パークサイズのミニランプを設置を希望します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

53 現状、犬の散歩を多く見られますので、ドッグラン、ドッグカフェができると良いと思います。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

54
スケートパークについて...各地に建設されている一昔前のスケートパークでは無く、江戸川区であれば一歩先に進んだスケートパークの設置を希望します。初心者向けと方向性を決めたスケートパークは、初心者も進歩しません。小規模でも区外
から上手なスケーターが来るようなセクション・デザイン...初心者も上達します。それからスケートボードパークは、スケートボード以外も活用できますのでスケートボード限定は、男女差別と同じ域ですので他のスポーツにも開放するべきだと
思います。ご検討ください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

55 スケボーは近隣の一部の住民は反対することが予想されますが、一部の声に負けず、子供たちの健全育成の観点からすると、江戸川区でスケボーパークはとてもいいことだと思います。負けずに必ず実現してください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

56 江戸川区内でスケボーパークができるのは賛成です。是非作って欲しい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

57

今回の公園リニューアルの基本計画（案）の動画、拝見しました。
とても魅力あふれる内容になっていて完成が待ち遠しいです。
私は映像制作の仕事に携わっているのですが、公園内でイベント・常設問わず映像に関する催しがあると良いのではと感じました。
昨今、映像制作に対する興味は年令問わず増えていると感じています。
公園内の素晴らしい環境を生かした「動画制作体験」などはいかがでしょうか？
区外の人を呼び込むきっかけのひとつにもなろうかと思います。

公園のリニューアルの続報を楽しみにしています。

ご意見として承ります。
指定管理業者によるイベント等により、すべての年代の方が楽しめるように検討していきます。

58
ドッグラン施設やドッグカフェの建設
大賛成です。ぜひお願いします。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
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59 スケボーパークを作るのは賛成です。マナーや規則を守らせるようにしてください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

60 子供のためにスケボーができる場所は作ってあげて下さい。禁止ばかりではかわいそう。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

61 近所に住んでいますが、シンボルツリーはクスノキがいいと思います。区の木です。緑を大切にしていきたい。 ご意見として承ります。

62 近所に住んでいますが、スケボーパークは騒音たいさくをして、子供たちのために設置して欲しい スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

63

この度は明るいニュースをありがとうございます。意見を申し上げます。
スケートボードがオリンピック競技になったこともあり、最近は都内のみならず各所で『スケートボードのみ利用可能』という非常に閉鎖的、排他的な公共の施設が増えています。
青少年や大人が健康的に楽しむことのできるアーバンスポーツ（BMX、インラインスケート 、スクーターなど）はスケートボード以外にも複数あることを考慮していただき、多様性を持ち、公共性を失わない施設づくり、運用をしていただると、
より多くの人に愛され活用される施設、区になるかと思いますのでご検討ください。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

64
本プロジェクトに関しては地元民として非常に楽しみにしております。
私自身も含め左近川周辺はランニングやトレーニング（ワークアウト）などで利用する人もかなり多く、健康遊具やトレーニング器具などワークアウト・フィットネスエリアも検討いただけると、より健全で老若男女問わずユーザーも多く活用で
きると考えます。

遊具については、設置や再配置等を検討していきます。

65 スケートボードパークは賛成です。但し、浦安や市川や江東区にも屋外であるので、是非江戸川区には雨でもできるよう、室内型で他区と差別化してください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

66
スケートパークを作るにあたり、オリンピック種目になったスケボーに偏った造りや規則が多くなってます。他にもインラインスケートやＢＭＸも利用しやすい造りにしてほしいです。
また、上級者用のアイテムばかりにすると大会運営には良いですが初心者が敬遠し裾野が拡がらず、かえって競技の衰退を招きますので初心者にも優しい作りが望ましいです。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

67 dog runやdog cafeをつくってほしい
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

68

今ある緑豊かの公園を維持しつつドッグランやドックカフェを作って欲しいです。
これだけ広大なエリアに犬と過ごせる施設を作っていただければ地域住民はもちろん区外からの利用も確実に増えますし、皆、必要としています。
全体的にて夜道がとても暗いです。散歩していても暗いです。夜道が危なくない明るい街灯をお願いします。

また、公園内や街中など糞尿の不始末の罰則も強化出来たら犬が嫌な人も好きな人も気持ちよく過ごせます。
どうか宜しくお願いします。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
公園の照度を確認しながら、安全・安心の公園づくりをしていきます。

69

スケートボードパークを作ることに不安があります。
周辺の道路をスケートボードで通行されないのでしょうか？
練習ではなく、移動に使われてもかなりうるさいと思います。
スケートボードパークを作れば、たくさんの人がスケートボードをしに集まると思いますし、今の比でなく、周辺の道路を通るスケートボードが増えると思うと、防音壁はパークだけでは足りないのではないでしょうか。
また、防音壁があっても、逆に音が上に抜けて、マンションの上の方でもうるさいのではないでしょうか？
やはりマンションがたくさんある清新町や臨海町、南葛西にスケートボードパークを作るのは良くないと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

70 犬を思いっきり遊ばせてあげられる場所がなかなか無いので、ドッグランができてくれたら嬉しいです。ぜひお願いします。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

71
リニューアルは必要なのでしょうか？
にぎわい創出、は聞こえはいいですが、落ち着いて過ごせ、緑豊かな公園が気に入っているので、スケートボードパークもドッグランもレストランや物販系の店も必要ないと思います。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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72

基本構想（案）に関する意見募集にもすでに挙がっていますが、スケートボードパークの外周で結構ですのでローラースケートやインラインスケートが滑れるようにしていただきたいです。
水辺のスポーツガーデンに立派なローラーコートがありますが土日祝は選手チームの貸し切りが多いため使い勝手がよくありません。
解放日をもうけてくださっていたり初心者向けのスケート教室の開催などで間口を広げ裾野を広げてくださっていることはとてもありがたいのですが、ふらっと行って滑れる、そういう場所ほしいです。

水辺のスポーツガーデンのローラーコートは全国大会が開かれるほどの施設とのことですので選手向けの施設として、総合レクリエーション公園は一般向けの施設として住み分けることをご検討いただきたいです。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

73

ドッグラン、ドッグカフェ?の建設希望します。
できたらお金を払ってでも貸切ドッグランも欲しいです。

公園での自殺を毎年聞きます。
このようなことにならないためにも
夜間の街灯を少し増やして欲しいです。

よろしくお願いします。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
また、公園の照度を確認しながら、安全・安心の公園づくりをしていきます。

74

清新町に住む者です。新左近川親水公園エリアでの「スケートボードパーク」の設置に反対の意向です（基本計画の上位の基本的構想は理解します。またスケートボードパークが区内のどこかにあって良いとは考えます）。

「基本計画」（案）には、
■まちに新たな活気をもたらすにぎわい施設
・区立公園初となるスケートボードパークを整備し、にぎわいの場を創出する。
とありますが、何故この場所に「にぎわい」が必要なのでしょうか。またどのような「にぎわい」でしょうか。理由（出てきた経緯）がわかりません。
また、施設設備方針に「多様なジャンルの食事、バーベキューやスケートボードパークのアクティビティ体験など、多世代の新たな公園利用シーンを提供する。」とありますが、ここにスケートボードが組み入れられるのは何故でしょうか。カ
ヌーとセットですか？「区内にはないので、どこかに作りたい・・・カヌー場ができたのでちょうど良い」という理由だけでは説明つかないと思います。

反対の大きな理由は第一に「音」です。当該地域は現在も静かな環境であり、それを崩すような構想には全く理解／同意できません。防音壁を設置するとのことですが、南北の住宅には効果がないと考えます。

今回の対象エリアの中にはスポーツを中心としたコンセプトのエリア（もともとグランドがあるエリア）があり、そのような場所に集約するのも良いのではないでしょうか。
また、計画対象エリアから外れますが、「区内のどこかに設置したい」というのであれば臨海公園の五輪カヌー会場となった周辺があるかと思います。騒音、駐車場などの問題も解決できるかと思いますがいかがでしょうか。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

75
ドックラン是非とも実現して欲しいです。
よろしくお願いします。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

76
計画されているスケートボード場の真向かいにあたりますが、事前の住民説明等一切なく、騒音等に重大な懸念を持っております。
在宅勤務者も増えており、このままでは反対運動をせざるをえません。
長野市の公園の騒音問題もありますように騒音は受け取る側では重大な問題ですので早急に説明会開催、近隣住民の意見聞き取りを要請します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

77 スケートボード専用にせず、インラインスケートやBMXなど全てのアーバンスポーツを受け入れて頂けるパーク建設と運営を望みます。
ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

78 コロナ禍以降、換気の重要性が言われているのに、防音壁を作らなければならないような、騒音の出るスケートボードパークを作ることはいかがなものかと思う。窓を閉めたくなるような環境を作らないで欲しい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

79 区の公園ににぎわいは特にいらない。現状でよい。樹木の手入れや草刈りくらいでよい。スケートボードパークを住宅地の公園に作る意味がわからない。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
また、スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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80

スケートパークを作るにあたり、スケートパークを利用する競技を知って下さい。必ずクレームの的となります。
専用を作るのであればスケートパークを利用するスケートボード以外の専用も作って欲しいです。
20年前のアメリカでは同じ事がおき問題になりました。
根拠の無いスケートボード専用を作ったからです。
政府の言うアーバンスポーツとは1種目では無いので、
スケートパーク競技を理解のうえ使用できる競技の見直しをお願い致します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

81 新左近川親水公園（西側）にコンビニを誘致してほしい。コンビニがあると住民にも既存・新規の公共施設利用者にも便利だと思います。 ご意見として承ります。

82

左近川のラグピーパーク周辺に売店が欲しいです！
コーヒーなどの飲み物やソフトクリーム、パン屋さん、釣具等購入できたらいいなと思っています。
休日は家族連れで賑わいますし、あの周辺に徒歩でいけるコンビニが少ないので重宝するかと思います。
サッカー少年や観戦者などもたくさん往来があるので、軽食など購入できる売店があれば大変助かります。
あと左近川ももう少し綺麗になったらいいなと感じます。

ご意見として承ります。

83 どのゾーンにもオープンカフェやキッチンカーが出店していれば、コロナ禍でも休憩しながら園内を楽しめます。 ご意見として承ります。

84

強く反対します。特にアクティビティゾーン、中でもスケートボードパークは、周辺住民にとって騒音、景観、治安ともに大変迷惑極まりないです。計画取り止めをすべきです。
まず、地域の環境や公園は誰のためのものですか？まず地域住民が安心してのんびり豊かに散歩したりして過ごせることが大切ではないでしょうか？スケートボードのように、一部の愛好者だけが楽しむものをわざわざ地域住民のいこいの場を潰
して設ける必要はなく、近隣の迷惑でしかありません。これは子どもを育てやすい江戸川区、高齢化が進む日本、環境対策の面でもあるべき対策でしょうか？完全に逆行しています。騒音被害、不動産価値の減少、ゴミや周辺でもスケートボード
に乗る人が出ることでの公共被害をどう考えますか？
そもそもカヌーも、利用者は一部にすぎず閑古鳥。前の白鳥のペダルボートの方がずっと老若男女、子ども達が皆、全世代が楽しめるものでした。そちらのカヌー導入がどうだったかの検証もしていますか？
オリンピックに乗じた利権団体、スポーツ団体に乗っかって、安易に動く行政や議員の利権操作、ほとほといい加減にしてほしいです。
このような計画を進めるなら、まず近隣住民への説明会などを行うべきではないでしょうか。こそっとアリバイ的にやるのではなく、自治会やマンション理事会を通じて申し入れてしっかり説明会の開催を住民に周知した形で。意見に知らぬ存ぜ
ぬではなく、きちんと対応し、再検討、計画は撤回してほしいと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

85

・近隣の子供たちが「自由に」遊べるスペースが減っている。
・「スポーツ広場」が主とするスポーツの場から外れているように思う。
・小さな子のボール遊び、小中高学生のストリート的な軽いスポーツ（バスケ、ミニサッカー、バドミントンなど）が出来る場が無い又は減っている。気軽なスポーツ遊具スペース（特にバスケットゴール）を熱望します。
・自転車乗り入れ不可のため、小さな子の自転車デビューの場が公に無いことが残念。
・現状で機能していない又は年に数日しか使用しない施設（相撲場）多用途に使えるよう検討して再建して欲しい。
・既存の樹木を残してほしい。現景観があることで居住地を決めている方が多い。

ご意見として承ります。
開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

86
新左近川親水公園に賑わい空間は必要ない。
今のままで充分。キッチンカーが来る程度で良いし、バーベキュー広場も今のままで良い。アクティビティもカヌーとラグビーパークで充分。他は必要ない。

ご意見として承ります。

87

公園というもののニーズが変化した中でのリニューアルというのはわかるのですが、子どもが遊ぶという観点で見ると全く子どものことは考えられてないと思う。大きな広場でボールを使った遊びや走り回ったりすることができるのがリニューア
ルにあるレクリエーション公園の良さなのでそこを減らすのは慎重に考えるべき。
壁打ちテニスコートについては壁を厚くし、サーフェスもハードにして整備のしやすさと利用者の利便性を考慮して設計して欲しい。現状のファミリースポーツ広場にあるようなカーペットを重ねただけだとボールの軌道が変わるうえ、転びやす
い。

ご意見として承ります。

88 動画はわかりやすくいいものでした。リニューアルした公園を楽しみにしています。相撲場はあまり使われてないようなので、計画通りでいいと思います。皆様が楽しめる公園に期待します。
ご意見として承ります。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

89
賑わい施設ができることに楽しみです。
カフェはスタバがいい。相撲はあの位置でいい。アウトドアショップはもう少し小さくてもいい。ドッグランは広くてもいい。スケボーは近隣にはあるが江戸川区にはないので必ず作ってほしい。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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90
検討されている内容は素晴らしいと思いますが、デザインの面でもっと多方面から取り入れることをお願いしたいです。23区であるにも関わらず、デザインによる動線の確保やおしゃれで行きたくなる街づくりはほとんど成されていない印象で
す。船堀の区役所誘致と再開発についても同じですが、住民が自慢できるほどおしゃれであってほしいです。
二子玉川や江東区など。

ご意見として承ります。

91
たくさんの遊具が増えると嬉しいです。
また、駐車場も増やして欲しいです。

ご意見として承ります。
また遊具については、設置や再配置等を検討していきます。

92 江戸川区にスケボーパーク作って。禁止ばかりではできないよ。オリンピック競技にでたい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

93 近くにスケボーできるところができたらうれしい スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

94 シンボルツリーは遊べる木にして欲しい ご意見として承ります。

95
スケートボードパークだけはやめて欲しい。スケートボードの音がうるさい。やってる人はマナーが悪い人が多い。夜でも、禁止されてる場所でも平気。せっかく静かで良い環境なのに、スケートボードパークを作ったら、来る人のおかげで治安
が悪くなる。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

96
いつも犬の散歩で利用させていただいていて色んなわんちゃんとの触れ合いを愛犬も私たちも楽しみにしています。
公園利用されているお子さんや保護者の方達の中にもきっと動物が苦手な方もいらっしゃると思うのでドッグランを新しく設けて下さると大変嬉しいです。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

97

・富士公園サービスセンターのトイレを取り壊し、マンホールトイレにするのは、少々不便になると考える。大型バスなど、観光客誘致するなら、駐車場近くのトイレは現状のままか、駐車場の端でも良いので、移設したほうがいいと思う。大勢
の観光客やBBQ広場利用者がBBQ受付左の小さいトイレのみを使うと考えると、容量不足ではないかと考える。
・総合レクリエーション公園の環状7号線側の噴水をシンボルツリーに変えてしまうのは勿体無いと思う。環七シャトルバス・都営バスの停留所、臨海公園方面には私営駐車場があり江戸川区内外・東京都内外からの観光客の見込みがある。それに
総合レクリエーション公園前信号もあり、信号待ちの車に乗ってる人も見ることができ、噴水が作動したら、心地よい水の音とともに美しい水の造形を見ることができる。そこで「環七の噴水のある公園」で売り込むことや通行者・区民からの認
識がある可能性もある。だが環状7号線挟んで、向こう側のファミリースポーツ公園と同じようにシンボルツリーを植えるのは、確かにシンメトリー的な美しさはあるが、メリハリがなくなる。臨海公園方面は水。葛西駅方面は緑といった物も必要
だと考える。噴水自体の老朽化や落葉回収などで維持費がかかるのは承知の上だが、ぜひ残してほしい。

ご意見として承ります。

98

スケートボードパークの予定地とされるところは、いつも近隣の子ども達や愛犬家の方々が犬と遊ぶほほえましい姿が四六時中みられるスペースであり、まとまった平坦な場所で緑も豊かな公園が残されている事を嬉しく思っていました。賑わい
を創出したいという行政の意図は理解しますが、先の意見募集でも、ドッグランなどの設置を望む声はスケートボードパークに賛成する声を大きく超える10件以上寄せられており、反対意見はゼロです。
リード付きでも十分に愛犬家の方々は楽しんでいらっしゃるように見受けられますし、犬を飼っていない人や、近隣地域でペットロスに悩む高齢の方なども良く犬を介して愛犬家の方々と交流していらっしゃる姿を拝見します。地域住民の交流と
いう観点からは敢えて柵を設けて犬だけを切り離すドッグランよりも、誰もが入れる広い緑地を湛えた現状のままの姿の方が（個人的には）良いと思いますので、単純にドッグランを作ればよいというのも思考が足りない 気が致しますが、少なく
とも当該エリアはスケートボードパークを建造するような場所では無いと考えます(臨海公園の様な場所であれば検討の余地は有るのかもしれませんが)。
スケートボードと言えば、オリンピックでの日本選手の活躍もあって、今は耳目を集めやすいのかもしれませんが、流行を追っているだけで地に足を付けて住民の事をお考え頂いているのだろうかと同計画を見て不安になりました。賑わいを追求
するあまり、騒々しくて住み難く、穏やかな住民間のコミュニケーションも損なわれてしまうような街を作るのは行政としても本意では無いはずです。行政には先ずは地域の住民のニーズを第一に考えて、責任ある地域開発を行って頂きたいで
す。

ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

99
騒音問題で反対
大変に迷惑です。
そこをしっかり考えて欲しい

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

100
スケートボードパークの設置は他の適した場所を探してほしい。
スケートボードの利用者は若者が多く、車の免許を持てない年齢層も多く含まれている。アクセスが公共交通機関となると、最寄りの西葛西駅から新左近川親水公園までの緑道が利用されると予想できる。
緑道はマンション群内にあり、騒音の問題、安全性の問題となる。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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101

静かな環境を求めて清新町に越してきて20数年。
とても良い環境でがたまにスケートボードやる人がいますがとても大きな音がします。
住民としてはスケートボードパークは大変迷惑です。
どこか他につくってください。
住民のことも考えてください。
反対しますを

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

102 ドッグランが出来る事は非常に良い事だと思います。現在、江戸川区には篠崎しかなく、私としては中間地点の葛西　ケヤキ公園内にも作って欲しいと思ってます。早急に実現出来る事を願います。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

103 子供とペットが多い地域だと思いますので、互いが安心して共生できるようドッグランが欲しいと思いました。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。

104

新左近川親水公園のリニューアル案に反対です。
みんなの憩いの公園です。
たまにスケートボードをしていたり、犬が吠えていたりしますが、今のままでよいです。
賑わいは必要ありません。収益化が必要で計画したのかもしれませんが、レストランもスケートボードパークもドッグランもいりません。
今の環境を維持して欲しいです。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

105 リニューアルするのであれば、あまり使われてない施設は不要ではないか。フラワーガーデンのステージ、相撲場、汚い手洗所、モニュメントなど。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

106 スケボーができるようにしてほしい。騒音対策は大切。利用者にマナーを守らせることも大切。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

107

動画を拝見しました！
スケードボード広場だけでなく、ランバイクゾーンも作って欲しいです。
公園でランバイクをしている子をよく見ます。私の子供も２歳かランバイクをさせています。気軽にできる場所がほしいです。
交通公園だと持ち込み不可です。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

108 予定のスケートボードパークにはBMXも入れるパークにして欲しいと思います(浦安運動公園のような) スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

109
葛西地区は緑が多く、ペットを飼っている方も多いので、ドッグランやドッグ可のテラスカフェが欲しい。また、飲食関係が少ないので、増やしてくれると嬉しい。
また、夜は暗い場所が多いので、近隣住民に配慮しつつも夜でも明るさを保って欲しい。

新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
公園の照度を確認しながら、安全・安心の公園づくりをしていきます。
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110

スケートボード練習地建設反対！！！！！！！！！
静かな地域かつ多くの人が散歩で集う地域にスケボーの音が鳴り響く地域に変更させる計画は、建設予定地域で生活をしてる健全な生活を壊すことを理解しているのでしょうか。
スケボーを地面におとす音、着地をする時の高音が周辺地域へ聞こえないほどの防音装置を組み入れる計画なのか、「防音、利用時間、管理人配置」だけでは納得できません。
利用時間は健全な生活を保障される時間帯（たとえば区役所営業時間帯のような9－17時とお考えでしょうか。夜間なんて論外。それでも土日祝はたまったもんじゃありません。）
音や騒音で平穏平和な生活が壊される身になってください！！！！！！！！！
自然豊かで気持ちよく散歩できる公園がスケボーの高音で、この環境がぶち壊されます。
土日ゆっくり平和に過ごすことも、この音で妨害されること実感してください。
高齢者や乳幼児をもつ世帯など自宅で１日の大半を過ごす方は連日この音で苦しむこととなります。
この計画をしている方の自宅近くにスケボー練習場所が建設されることになったら、「ハイハイ、どうぞ建設してください」と賛成しますか？
実際、BBQでも騒音、匂いで迷惑だと感じている住民は大多数います。それでも環境がいいから住み続けています。
BBQや公園の話し声でさえ風むきによって話す内容が丸聞こえのうえ、今度はスケードボード！！
信じられない。近隣住民の意思意見無視の江戸川区！！
スケードボードをされている方でよく見られる、練習場まで道路もスケードボードを乗って移動するのを見かけます。それを考えると練習場までの道路周辺での騒音も発生しますが、その点、想定されていますか？
とにかく平和平穏で静かな地域環境を壊さないでください！！！！！！！！！

公開されているアンケートで書かれていましたが、スケードボードは住環境が少ない「葛西臨海公園」という意見、有りじゃないでしょうか。
その意見にも「防音、利用時間、管理人配置」という回答でした。建設ありき前提の意見募集。まだ計画段階なのだから中止もできます。中止希望！！！！

意見募集でなく、騒音を有する場合は建設界隈の住民世帯に建設賛成反対の有無をとってください！！！

スケードボート練習場建設反対！！！！！！！
平穏静かな生活環境を壊すな！！！！！！

建設されたら、
江戸川区は住みやすくていいところ＝江戸川区はうるさくて区民無視の嫌なところに変わってしまいます。
建設後、騒音問題で健全な生活を妨害されて引越を余儀なくされる世帯があったら、それこそ区民無視の計画だったに変わります。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

111
ドッグランの新設案に大歓迎です。本当に10年以上前からずっと待っていましたので、嬉しいです。
若者が集まって来るように、スケートボードパークだけではなく、スポーツゾーンがあって欲しいです。例えば、バスケゴール設置などもぜひ検討してほしいです。

ご意見として承ります。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

112 スワンボートに乗りたいです。カヌーやスケートボードは一部の方向けで、どの世代でも楽しめるものを盛り込んで欲しいです。 ご意見として承ります。

113 公園基本計画に大賛成です。犬を飼ってるので、ドッグランが近くにあれば、と常々思っていました。車は保有していないため、連れて行けませんでした。バスケットコート、バスケットゴールの設置もお願いします。

ご意見として承ります。
新左近川親水公園にドッグラン及びドッグカフェの整備を検討していきます。
またドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けてい
きます。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

114

スケートボードパーク大大大反対です。
スケートボードパークにする計画の場所の前のマンションに住んでいますが、今も2人～3人の少年が、スケートボードを四六時中やっていて音がうるさくてたまりません。
それがストレスでうるさいです。
その都度警察に通報して来てます。
それがパークになったら人数も増えるだろうし考えるだけでゾッとします。

総合レクリエーション公園は今のままがいいです！
スケートボードパーク絶対作らないで下さい！
作るなら臨海公園がいいと提案します。
住居のある場所にスケートボードパークを作るなんてあり得ないです。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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115

清新町の総合レクリエーション公園沿いのつばさ橋付近に住んでいます。目の前がスケートボードパークという案について反対します。
スケートボードのタイヤと地面の音は、すごくうるさいものです。
今でもスケートボードやっている少年達が数人いるだけでとてもうるさいです。その都度、警察に通報してきました。こんな状況なのにスケートボードパークにしたら人数も増えるだろうしうるさい状況が今よりも増しますよね。
あり得ないです。スケートボードパークは、住居のあるところでは作るべきではありません。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

116

現計画案におけるスケートボードパークの建設に反対の者です。
現在、隣接する新左近橋に「スケートボード禁止」（江戸川区）の立て看板が設置されているのをご存知ですか？
・・・にも関わらず、スケートボードの練習をしている男性をしばしば見ます。
（先日、その証拠写真を撮りましたが、区の「水とみどりの課」宛にメール添付する手段が見つけられずお送りしていません）
このような状況を知らずに専用パークの建設を計画するのでしょうか？（それともパークを作れば、禁止区域ではなくなるともお考えですか？）
禁止区域でのスケートボードをなくしてから（注意するなどの努力をしてから）、地域住民の理解を得るよう努力していただきたいと思います。あまりにも安易な計画と言わざるを得ません。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

117

スケートボードの愛好家の方々は総じて若齢層に多く、自家用車を持っている人は多くはない筈です。スケートボードはスポーツの道具であると同時に移動の手段でもあります。現在スケートボードパークの建設予定地として記載のある親水公園
まで、大半の利用客は地下鉄東西線西葛西駅、若しくはJR葛西臨海公園から緑道等を通って来園するものと思われます。これらの利用者がみんな「移動手段」であるスケートボードを担いで徒歩でパークまで来るとお考えであるのであれば、凡そ
非現実的で、お花畑的発想と言わざるを得ません。本来移動の道具であるスケートボードに乗るなと規制したところで、実効性は期待できません。緑道での利用を禁止すれば公道を通るだけでしょう。西葛西駅から公園へ至るルートは多くのマン
ションや民家が立ち並ぶ住宅街です。子供やお年寄りの往来もあり、夜間にスケートボードで通行されれば五月蠅いだけではなく、危険です（スケートボードは言うまでも無く無灯火ですし、ブレーキもありません。転倒時にはボードも飛びま
す）。地域住民の安寧と安全を脅かすものであり、断固反対致します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

118

新左近川親水公園周辺は、静かで緑も多く、水辺が美しいこともあるのか、よくテレビドラマなどの撮影をしている。
賑わい創出も、財政的には必要かもしれないが、静かで美しい公園を残してほしい。
スポーツ施設を充実させたいのかもしれないが、ラグビーパークもカヌー乗り場も市民の憩いの公園には必要なかった。
スケートボードパークは作らないでほしい。これ以上静かで野鳥や水鳥のいる公園を変えないでほしい。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

119
計画はとてもいいもので、区が中心に決めて下さい。
スケボーは江戸川区でできるところがないので、作って下さい

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

120

区外からの利用者を増やすための施策として、駅から離れた駐車場には充電スタンドの設置を検討してはどうか。環境にも配慮できるし、災害などの避難時には非常用電源としても活用できるのではないかと思う。公園施設の利用などで充電料金
の割引サービスなどを提供できれば施設側と公園利用者双方にとってwin-winだと思う。

全体的にキッチンカースペースが多い気がする。
キッチンカーがいない時間のほうが多いはずなのでそのときの活用方法は検討してほしい。
公園利用者の安全のため、簡単には車が乗り入れられないような仕組みにしてほしい。

フラワーガーデンのバラ園は既存のままとあるが、バラ園の歩道は道幅が狭くカクカクしているので、車いすの方や障がいのある方も楽しめるようなインクルーシブデザインに見直していただきたい。
バラ園を囲むレンガ造りの歩道橋？のような設備も目的が不明であるため、撤去を検討いただきたい。

全体的に、既存の無駄はなくした上で、新しく整備するものも今後数十年にわたって無駄なく使い続けられるような公園づくりを目指していただきたいです。楽しみにしています。

ご意見として承ります。

121

総合レクリエーション公園のリニューアル計画のうち、新左近川親水公園のリニューアル案に全面反対します。
現状で充分です。レストラン、ドッグパーク、特にスケートボードパークはいりません。静かで広々とした公園のままでいいです。
何もないことで、散歩する人、小さい子どもの遊び場、ピクニックする人、犬を散歩させる人、スポーツクラブの練習場所、保育園の園外保育場所などといろいろな利用法があり、とても多くの様々な人が利用できる場所となっています。
この計画についてはよく再考して、いろいろ作るのはやめてほしいです。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

122 スケートボード場に反対します。今でも夜間にしている人がいて騒音問題が避けられません。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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123
スケートボード場を作られることに断固反対します。
騒音、治安悪化、駐車問題、景観悪化(緑、桜がなくなる)と考えられるからです。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

124

?子供の広場は、子供で賑わっており、小児科や処方箋の待ち時間などで重宝しているため、遊具のキャパを充実させて欲しい（周辺に飲食店が沢山あるのに追加する？テイクアウトならまだ需要あるかもしれないが（成城石井など高級惣菜の店が
欲しい）。
?バラ園は、着替えられる場所や日陰が欲しい。キッチンカースペースが必要とは思えない。
?新左近川公園は、BBQ場が商業化されてチャラい雰囲気になる事を危惧。ボート乗り場付近はペット連れやお年寄りの憩いの場になっているので、その場を壊さないで欲しい。キッチンカーや座るスペースの充実が望ましく、レストランは不要。
また、臨海町から公園側に道路を渡る南北の横断歩道を、新左近橋の目の前に置いてほしい。

ご意見として承ります。

125

【公園全体について】
・自転車進入禁止だが現時点であまり守られていないと感じる為、より多くの来園を促すのなら徹底的な管理をしてほしい（現に公園内で子どもが自転車に轢かれそうになったことがある）。
・露店が出来る事によるゴミのポイ捨てなどが増えないようにパトロールをしてほしい。

【富士公園について】
予定図を見ると幼児用の遊具（ブランコや砂場など）が撤去されるように見えるがどこにも移転、新設しないつもりなのか。
リニューアルしてもそのような子どもが遊べるところを減らすのは公園として本末転倒なのではないか。

自転車の利用について、公園内は乗り入れを禁止とし、押して歩いていただくルールとなっております
ので、今後もルールの周知を検討していきます。
また、利用状況を確認しつつ、騒音やゴミなどに配慮を検討していきます。
遊具については、設置や再配置等を検討していきます。

126

こんにちは！
私は５歳、3歳、0歳の子を持つ母です。
現在、ストライダーを使ってランバイクという競技を子供達にやらせています。葛西にはストライダーを堂々と走らされる場所が少なく、パーク等がありません。
公園は沢山あっても、練習場所として使える場所がない為、これから建設するとお聞きしたのでこちらでお願いさせていただきます。
また、スケボーやbmxといったスポーツもオリンピック競技になった事により、これから小さい子供のうちから関わらせてあげたいと思う親御さんも多いと思います。
葛西には沢山ある公園より、こういったパークを必要としている人がいます。設立の際に考えて頂けたらありがたいです！！

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

127

お世話になっております、
基本計画、騒音対策、安全対策、住民配慮、初心者ゾーンの設置、素晴らしいと思います。あとは、利用時間と低学年層へのヘルメット、プロテクターなどの安全装備の徹底、パーク以外での滑走禁止などですかねー。江戸川区の税金なので、区
内民、区外民との、利用料金の差別化は必須ですね。あとゴミの徹底処理、
親御様の見守りゾーン、ベンチなども必要かと。

それと、見守りローカルの選出、マナーや雨降り後の
モップでの　水捌け作業など。

江戸川区から世界へ羽ばたくスケーターが出てくれる事を願い、全力でサポートして行きたいと思います。
定期スクールや、プロによるデモンストレーションもスケートボード普及には良いでしょうね☆
実現が待ち遠しいです！！☆

先生のお力添えと共に、全力で協力したいと思います。
頑張って下さい！

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

128
スケートボードパークは、ヘルメットなどは高校以上は任意にして頂きたいです。怪我は自己責任が良いと思います。また競技志向のスケートボードパークよりも、若者だけではなく、ある程度の年齢になっても楽しめるような物が良いです。ま
た、昼間だけだと会社勤めなどは気軽に遊びに行けないので、24時間が良いです。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

129

必要がない。左近川バーベキュー場も
うるさい、煙が臭い
飲酒運転する人ゴミ放置して帰る人
迷惑な奴らばかり。バーベキュー場利用者
車をスーパーベルクに無断駐車。
いい加減にしろ

利用状況を確認しつつ、騒音やゴミなどに配慮を検討していきます。
また、指定管理者と共に利用者のマナーの啓発を検討していきます。
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新左近川親水公園へのスケボーパークの設置には断固反対です。廃案にしてください。
危険な思いを実体験した一人の母親からの切なお願いです。
ちなみに、これは私個人の意見ではなく、地域に住む知人友人やママ友達も全員が、新左近川親水公園へのスケボーパーク設置に反対しています。
反対する理由は、主に二つあります。
地域住民に対する危険性の増加と、騒音問題の発生です。

◆反対理由1◆
近隣住民にとっての危険性が増加するためです。特に子供と高齢者に対してです。
マルエツ前の緑道から新左近橋や新左近川親水公園に続く長い緑道は、車道も信号も一切なく約1kmの一直線の道ため(こんな場所は滅多にありません)、新左近川親水公園に向かう際にスケボーに乗りながら移動しやすい場所であり、この緑道の直
線距離をスケボーで爆走する人が確実に増えることが想定されます。
実は我が子が清新町の保育園に通っているのですが、以前保育園の帰り道で子供が新左近川公園に続く緑道をはしゃぎながら歩いていたときに、緑道をスケボーに乗って爆走している若者と体が少しぶつかり、あわや大惨事になる寸前になったこ
とがあります。(子供は予期せぬ動きをします。子供ですので言うことを聞けないこともあります。そしてスケボーは自転車と違ってブレーキは無いので急には止まれません)
しかも、そのスケボーに乗った若者は、謝りもせず、無言でただそのまま通り過ぎました。(たまたまマナーが悪い方だったのかもしれませんが。)
また、この1kmの長い緑道は、地域の高齢者がゆっくりと安全に散歩やウォーキングをしたりする場所にもなっています。
そんな憩いの緑道に、スケボーに乗って移動する人が増えたらどうなると思いますか？
高齢者は耳が遠い方も多くおり、遠くからスケボーに乗って人が向かってきていても聞こえづらく、ぶつかる危険性は他の年代より高いです。
また、高齢者は反応も遅くなるため、万が一ぶつかりそうになっても、回避することはまずできません。
そのような地域住民へのリスクに対して、区役所側はなんと説明しますか？
「緑道をスケボーに乗って走るのを禁止したり、看板を設置して安全への注意喚起したり、マナーを守らせるから大丈夫」と言うかもしれませんが、では現在もマルエツ前の緑道で時々スケボーをやっていて歩行者に危険な思いをさせている人た
ちを止めてから物を言ってください。
それすらもできないのに、地域住民へのリスクを高めるスケボーパークの設置は絶対にしないでください。お願い致します。

◆反対理由2◆
2点目の反対理由は騒音問題が発生するためです。
マルエツあたりから新左近親水公園に続く緑道は、車道も信号もなく約1kmの一直線の緑道のため、非常にスケボーをやりやすい場所です。
緑道をスケボーで走られると、すごく音が響き、近隣住民への騒音公害になります。
また、緑道沿いの住民に対してだけでなく、スケボーパーク設置予定場所の正面に住む方々は、いくらスケボーパークに防音壁を設置しても、確実に騒音に悩まされるはずです。
少なくとも、スケボーパーク設置予定場所のまっ正面に住んでいる、ライオンガーデン西葛西マリーナと、ジオ西葛西清新町の住人にはアンケートで取ってあげてください。そしてそのアンケート結果は、必ず区役所のホームページに公開してく
ださい。
(ちなみに私の友人の何名かはこれらのマンションに住んでいますが、猛反対しており憤慨しています。マンションの資産価値が落ちることも心配しているため、反対の署名活動にも参加の意向です)

◆まとめ◆
清新町は静かで安全な地域です。地域住民の中ではスケボーをやっている人はほとんどいません。区役所は、スケボーパークを作ることで地域外や江戸川区外からも人を呼び込むことを狙っているのだと思いますが、その地域に住む方々の声を優
先しないとしたら、何のための区役所なんでしょうか。お願いですから、地域住民の声をよく聞いてください。
もしスケボーパーク設置をいますぐこの帰りだけで廃案にできないと言うのであれば、少なくとも清新町に住む地域住民に対して、メリットとデメリット(危険性や騒音)の双方を開示した上で、新左近川親水公園へのスケボーパーク設置に対する
アンケートをとり、その結果を公表した上で設置の要否を再検討してください。
何かが起こってからでは遅いです。
せっかくリニューアルする新しい江戸川区の顔となる公園が、高齢者や子供の人命に関わる事故現場になる可能性もあります。
スケボーパークを、この一直線の緑道の先の新左近川親水公園に設置する案だけは、なんとしでも廃案にしてください。
(違う場所への設置ならば、1kmの一直線の緑道は通らないため、スケボー者とぶつかるリスクは少なくなるかもしれませんが、この公園への設置だけは断固許容できません。友人たちと署名活動を行うことも視野に入れています)
何卒宜しくお願い致します。

131

よく新左近川親水公園を散歩します。
水辺の公園として、歩きやすく景観も楽しめて良いと思っています。
リニューアルでスケートボードパークを作るとのことですが、心配です。
近くの橋の上や川沿いの小さな傾斜、駐車場などでたまにスケートボードを練習している人を見かけます。スケートボードパークができると、今以上に多くの人が周辺で練習するようになると思います。
学校や病院も近くにある公園にスケートボードパークを作ることは、騒音だけでなく安全性や治安の問題でもやめてください。
スケートボードパークは住宅地ではない場所に作ってください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。130
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132

リニューアル事業の構想部分に反対。
江戸川区の公園なのに、区外から人を呼び込み、賑わい創出とのことだが、公園周辺住民はみなそう思っているのだろうか？
静かな環境で緑が多く、安全な公園が近いことを気に入って住むことを決めた人も多いと思う。
収益が必要なことも理解するが、近隣住民の意向がきちんと反映されるようにしてほしい。公園から離れて住んでいる人たちは、うるさくなって大変かもしれない、と言うが、至近に住んでいる人たちは、スケートボードパークはいらない、とか
賑わう施設はいらない、静かな今の暮らしを守りたいと言う人が多い。
まずは近隣に住む区民にとって何が良いのかをよく考えてほしい。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

133

スケートボードパーク(スケボー場)計画地の新左近川を挟んで反対側のマンションに住む住人ですが、以下の問題点があるので設置には反対です。
①計画案では防音壁が設置されていますが、多分屋根がないので防音の効果は薄いと考えます。特に防音壁は横方向には防音の効果があっても縦方向には効果が薄く、近隣に住む住民、特にマンションの高層階に住む者にとっては騒音が心配で
す。
②今でも計画地周辺の「つばさ橋」や「かもめ橋」の上で禁止されているのにスケボーを楽しむ若者が散見され、ボードの衝撃音やはしゃぐ声などの騒音に悩まされています。スケボー場ができた場合、利用時間帯外につばさ橋やかもめ橋にスケ
ボーを楽しむ者が移動してくることが予想され、今まで以上に禁止場所で遊ぶ者が増え騒音が発生する可能性があります。利用時間帯でも会場が満員などになれば待機者が当該地に移り遊ぶ者が増えることが予想されます。
③また、計画地には桜並木があり、春には美しい桜の下で花見を楽しむ光景が見られます。四季の変化も楽しみです。そうした景観がなくなることが残念です。
以上のとおり、騒音と景観上に問題があるためスケボー場設置計画には反対です。計画の見直しを要請します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

134

新左近川親水公園のＢＢＱデッキについて。
現在もＢＢＱができるようになっていて現在はコロナ渦で利用者が減っていますが、コロナ前までは休日は騒がしく風向きによっては臭いが流れてくるので洗濯物が外に干すのが嫌でした。そのうえ酔っ払いが多い日だと騒音化しています。区役
所のみなさん、この状況ご存知で計画たてていますか？
コロナ渦の日常生活は不便だったこともありますが、このＢＢＱについては利用が無く安堵していました。
現地近くに住居を構えている区民の立場で計画や構想をしてください。
近場の住民に賛成する人がどれだけいるか調査してみてください。
ＢＢＱ場所増やさないでほしい。増設は近隣住居がない地域に（中川沿い？）
現在でも利用されると近隣住民は迷惑だと感じてます。

ドックランを併設されるような計画でしたが、ペットの鳴き声より、人間の大声や
騒音の方が迷惑と思います。
増設するのなら、臭い、声漏れ対策は必須で計画願います。
そして計画段階で地域住民には説明（チラシ投函等）があるべきだと考えます。
簡単に住居を変えられませんので意見をさせていただきました。

ご意見として承ります。
バーベキュー場の利用方法については、指定管理の中で詳細を検討していきます。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

135

南葛西地域にある壁打ちコートが、西葛西自由広場に移転される計画だと聞きました。
数年後、壁打ちコートが建設されると平日はおろか休日は壁打ちの音で、
「静かな環境」が破壊されます。（受験生等は騒音でしかありません）
現在の壁打ちコートに行ってみたら、土日は多くの利用者で音が跳ね返っていました。
建設されるコートは箱物なのでしょうか？
コートが防音壁で囲まれていて、音が漏れない設計でしょうか？
区の情報では簡易説明で安心できません。

この情報を得てから、平和な休日が「音」で潰される不安な日々を過ごしています。
「音」は響きます。風にのって近隣だけでなく音が響きわたります。
移設されるのなら、音が漏れない防音壁使用してください。
できれば設置しないでほしい。
高速道路近くとか、臨海球技場近くとか、「音」が漏れても区民に支障のない場所への
検討もしてほしい。

壁打ちテニスコートについて、騒音対策として防音壁の設置等を検討していきます。

136 スケートボードパークは防音設備をしっかりしてもうるさいのでやめてください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

137

スケートボードパークに反対します。
新左近川親水公園の周辺の橋は、スケートボード禁止の立て看板があってもする人がいます。
スケートボードパークができたらもっとたくさんの人が来るので、違反する人が増える可能性が高いです。
現状でもうるさくて困るので、スケートボードパークを作るのはもっと困ります。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。



総合レクリエーション公園等におけるリニューアル事業基本計画（案）に対する意見募集の結果　   　　 　募集期間：令和５年１月１５日から２月１４日まで　　　　　　　　　　　    　　   全２２５件

番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

新左近川親水公園西側のスケートボード場の設置案について、意見があります。
1/25に、担当部署への電話にて、住民説明会の開催のお願いをしたものです。
その際は、説明会ができるほど具体的に何も決まっていない、との回答だったと記憶していますが、
もし、今の案の通り、この場所へスケートボード場を設置する案が進められるようなら、
もう引き返すことができないほど具体的な案となる前に、必ず住民説明会を開催してください。
（必要なら上記連絡先へお願いします。）
ここまで、まずは、お願いでした。
さて、計画に対する意見ですが、
マンション住民の皆さんから多くの懸念が寄せられています。
そこで、まずは、管理組合を代表して意見を記入させていただきました。
管理組合に寄せられている懸念は、主に以下の2点に集約できると思います。

１．騒音について
スケートボードは、その特性上、多くの音を発生すると思います。
これが近隣住民にとっては騒音となります。「昼間なら大丈夫なのでは？」ではありません。
在宅勤務が一般的になった昨今では、たとえそれが昼間であっても、外からの騒音は住民にとって大変不快です。
今まで静かだったところに、騒音の発生が懸念される施設が建設されると、当マンションの資産価値が低下すると大変懸念しています。

２．治安に関する不安
周辺の道路や遊歩道でスケートボードをする人が出てきて、歩行者に危険が及ばないか？
夜間、周辺で人がたむろしたりして、安心して歩けなくなるのではないか？
等々、今まで安心してのんびり散歩できていたのに、そういった生活が脅かされることがないのか、心配しています。

まずは、この2点に関しては、必ずクリアしなければいけない課題として認識していただきたいと思います。
あと、今回の一連のリニューアル案を確認いたしましたが、
新左近川親水公園西側以外の計画案は、せいぜいキッチンカーやレストラン、ショップの設置などがあるくらいですので、
従来の公園の姿からするとそれほど大きな変化ではないと思いました。
ですが、唯一、新左近川親水公園西側の計画案だけ、今までの公園の在り方から全く違う使い方をする案になっていると思います。
この静かな周辺環境が気に入って住んでいる住民が多くいると思いますので、近所の方の意見は最大限優先していただきたいです。
ところで、江戸川区内の既存の公園内に、新たにスケートボード場を設置する必要が本当にありますか？
どうしても必要だとしても、なぜ、ここまで周囲の住宅と近いところに設置する必要があるのでしょうか？
もっと他にいい場所はありませんか？（例えば臨海公園なら理解はできます）というところから、再検討をお願いしたいと思います。

139

今回スケートボードパーク建設予定場前のマンションに住んでいる住人です。
しずかな環境を求め清新町に越してまいりました。
緑豊かで遊歩道などの整備もおそらく日本一ではないかと思います。
千代田区から20数年前に越してきて江戸区の素晴らしさは毎日実感しております。
オリンピックの前あたりから対岸のカヌー場の観客席のところでスケボーをやる人たちがいてコンクリートに乾いた板をたたきおつけるような音がとてもうるさく困っておりました。せっかく整備したところのコンクリートの角が皆かけてしまっ
ています。
スケボー禁止の橋の上でも注意看板の前で滑る不届きなものが何人かいます。
スケートボードが悪いのではなく滑走による騒音がとてもうるさいです。必ずジャンプ等しますのでその板の叩きつける騒音は住民には耐えられません。
静かな環境を求め移り住んだ住民にとりましては大変に困る計画です。
またパークができることにより時間外に周辺で滑走したり駅から遊歩道をスケボーで滑ってくる人も必ず出てきます。事故の問題等も懸念されます。
海風の入る静かな環境で東京とは思えない素晴らしい環境を壊すことの無いように住民の気持ちも考えてください。
防音壁など作りますと反射してなお上層階に響き困ります。
もう一度住民のことを考えて計画を検討してください。
住民に説明会を開いてください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。138
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140

この公園は、私達のような子育て世代にとってとても重要な存在であり、この素晴らしい環境を提供してくださった江戸川区長や担当者の方々には感謝を申し上げます。
この度、本公園のリニューアル事業計画（案）を拝見させていただき、素晴らしい内容に感銘を受けました。
その中で僭越ながら、少しだけ住民目線での意見をさせていただきたいと思います。

【既存のスポーツ施設に小規模の観客席を設置することについて】
本公園地区には、各種カヌー場、ラグビーパーク、野球広場、なぎさグランド等の区内でも屈指の充実したスポーツ施設があります。
それらはいうまでもなく、平日休日問わずに子供から大人まで沢山の方々が利用されており、同時にその姿を見守り保護者や関係者がその施設に多く訪れております。
勿論、その施設を利用する方が楽しみプレーをする場ではありますが、一方でプレーヤーを応援しサポートする方々も含めた全体がその競技やスポーツの価値でもあると考えています。
しかしながら、上述した施設には主たる観客席は無いので、そういった部分で少し寂しいという印象がありました。
そこで、今回の事業計画（案）の公園施設の改修計画という側面に、既存のスポーツ施設との関係性を踏まえた考えとして、そのスポーツ施設に見合った観客席や見学スペースを可能な範囲で設置することはできませんでしょうか。
当然ながら、スペースや予算の問題もありますでしょうから、大規模なものとしては考えておりません。以下は具体的なイメージです。

 ①南葛西少年野球広場：道路側にはスペースがありませんので、東西の広場に２０人程度が座れる階段上の観客席
 ②なぎさグランド：フェンスの外側に各方面に階段状の観客席
 ③カヌースラローム場：コースに沿ってベンチ形状のスペース
 ④ラグビースポーツパークとカヌーポロ場の間にあるスペースに高床（ラグビーパークのグランドと同じ高さ）のデッキを設置。

※ラグビーパークの上からからの眺望は左近川や周辺の樹木の景観が素晴らしいです。
仮に高床のデッキを設置して、ベンチや観客席に加えて人工芝を敷く等すれば、見学だけでなく、様々な憩いの場となるように思います。
以上、勝手な意見を長々と書いてしまい大変申し訳ありません。
区役所の皆様が今後整備される内容が少しでも良いものとなれば幸いです。
今後もこれまでと同様に素晴らしい公園整備を期待しております。
何卒、よろしくお願い申し上げます。

ご意見として承ります。

141

案に関して、新左近川親水公園（東側）に隣接する住人として、騒音への極めて深刻な危機を感じました。
①住宅地のど真ん中にドッグランを造れば、犬の鳴き声等で、否応がなしに生活環境（騒音）が悪化します。
②夜のにぎわい（橋や木々のライティング？）という言葉が出ていましたが、人出が増えれば、隣接する住人としては、騒音・治安（利用者が騒ぐ、車のエンジン音、等）が悪化するという重大な危機感があります。
上記２点を鑑み、”ドッグラン施設”と”夜のにぎわいの創出”に反対します。

ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。
騒音やゴミなどについては、利用状況を確認しつつ配慮を検討していきます。

142
新左近川親水公園前に住んでいます。ここに住もうと思ったのは静かで前には何も建たないと思ったからです。家にいる時間が長いので、スケートボードの音、景観悪化、駐車場はあっても家の前の道に路上駐車する人も出てくるだろうとか考え
ると、不安な気持ちになります。スケートボード場に反対です

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

143

左近川新水公園にスケートボード練習場ができるという案を見ました。是非やめていただきたい！原っぱでの人の声、音は、かなり集まって聞こえて来ます。毎週行われているカヌーの練習ですら、ホイッスルや、声が、結構うるさいです。ス
ケートボードの音って、かなり響きますよね。防音壁を作るとなっていましたが、音は、そんな物で解決できますか？スケートボード練習場、そんなに需要がありますかね？せっかく四月、桜の季節に綺麗な花を咲かせる自然なひろばを、コンク
リートで埋めて、人工的な物、しかも、スケートボードが走り回る音や声で、うるさくなることが想定され、穏やかな景色も奪われ。毎日、生活をする人のことを、考えていただきたい。せっかく静かに過ごしたい週末の、騒々しさを想像する
と、ゾッとします。わざわざ、土をコンクリートで埋めて、人工的な物を作る…意味がわかりません。だれも、住宅街に、賑わいは求めていないと思いますよ。なぜ、外部の人たちを呼び込む特徴を持たせる公園が必要なのでしょうか?治安もとて
も心配です。ここで、毎日の生活を送る人々は、駅から少し離れ、緑の多い、静かな土地を選択して、住まわれているのだと思いますけれど。新しく、リニューアルした公園を作るその目的が、今回の説明を聞いても、よく伝わってきません。内
外の賑わいを、誰が求めているのでしょうか？今まで、静かに生活して来た人達の生活を壊す権利が、江戸川区役所の方にあるのでしょうか？他に、もっと税金の使い道、ありませんか？皆の納得のいく大事なことに使って欲しいです。今現在、
週末になると、ちょっと離れたところから、犬の散歩に訪れて、愛犬と楽しく過ごす人、子供たちを連れて、凧揚げやら、ボール遊びなどを楽しんいる人達、散歩を楽しんでいる人達…そういう人達は、この案のとおりの公園になってしまうと、
自由に遊びに来れなくなるってことですよね。管理された人により、「〇〇する人は、この中で…」というような区分けをされ、自由にできなくなる。なんでもかんでも、人工的な物で埋め尽くさなくてもいいんじゃないでしょうかね？スケート
ボード練習場、是非やめていただきたい！！静かな生活を、奪わないで欲しいです！

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

144

スケートボードパークはやめてください。
この計画がオープンになってから新長島川親水公園の1番上の階段状のところや、新左近川親水公園の階段状のところで、スケートボードをする人を見かけます。
1人でやっていても大変うるさいです。
たくさんの人が入れ替わり立ち替わりスケートボードをするとなると、防音対策をしてもオープンスペースなので、騒音がかなり酷くなると懸念します。
スケートボード禁止の立て看板が周囲に増えましたが、やはりきまりを守らない人はいるので、スケートボードパークができて、より多くの人が来たら、きまりを守れない人も必然的に増え、スケートボードをする場所だけでなく、その周囲でも
する人が出ることは容易に予想できます。
絶対にやめてほしい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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145

総合レクリエーション公園のリニューアルですが、スケートボードパークは必要でしょうか？
まわりには病院、学校、マンション群があり、音がでるものを設置しないでほしいです。
住宅地にはスケートボードパークは作らないでください。
病気で寝ている人、在宅勤務の人、赤ちゃんなど静かな環境が必要な人が多いのが住宅地だと思います。
もちろん、スケートボードをやる場所の確保も必要かと思いますが、河川敷や臨海公園、倉庫群など住宅の無い場所に作ってください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

146
スケートボードパーク設置によって、若者が集まるのは結構なことかと思いますが、一方で治安悪化に繋がるのではないかと危惧しております。運営にあたり、日中は管理者が常駐してパーク内を監視すること、夜間は閉鎖して人が立ち入り出来
ないようにして頂きたい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

147

SDGsの1項目であるウェルネス・健康福祉促進のために公共浴場・温泉施設を作っていただけないでしょうか？
理由1: Googleマップで「温泉」と検索しても、西葛西エリアには一件もありません。これだけ多くの住民が住んでいる地域にも関わらずそのような公共浴場が一件も無いのは、健康福祉を含むSDGsを推進する江戸川区としては残念です。
理由2: 魅力的な温浴施設であれば、地域外・区外からも人が来ます。また、スポーツ関連の試合やイベントの後はもちろんのこと、来訪した家族友人たちがレクリエーション公園で遊んでからのお風呂は最高のレジャー体験として、多くの人をひ
きつけると思われるためです。

ご検討のほど、宜しくお願い致します。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
なお、公共浴場・温泉施設等の建設予定はありません。

148
在宅勤務も増え、換気を推奨されるこのご時世に、騒音の出るスケートボードパークを作ったり、賑わい創出と住宅街の中の公園をリニューアルする案として出すのはいかがなものか。
窓を開けられなくなるよりは、現状の静かな公園で十分。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

149 スケボーできるところが区内にありません。必ず作って下さい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

150
子供たちのために、スケボーができる施設を使ってあげて下さい。隣接する市、区にはありますが、江戸川区にはありません。
かわいそうです。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

151

以前にもアンケートに参加した者で恐れ入ります。
【バスケットゴールの設置を強く要望しております】
バスケットは公園の敷地でドリブルをつく程度で、本格的になると防災公園のテニスコートA・Bを借りる形になります。とてもハードルが高くゴールがありません
校庭開放の小学校のミニゴールでやる程度です。
特に体育館が使えない時のバスケット難民は多く、江戸川区ですとかぶとむし公園（小松川高速下）、大島（小松川）、小岩公園、篠崎公園に行くしかなく、葛西地区にはゴールがありません
（一応北葛西教育プラザ内にありますがオープンな公園ではありません）
これは、足のない学生にとっては手軽ではありません。
千葉や江東区にいくと、江戸川区よりは設置している印象です。
おそらくこの機会を逃すと葛西地区にチャンスはないかと思い、強く要望させてください。バスケットゴールの設置を強く希望します！
サーフェイスはハードが理想ですがアスファルトorジャリでもあるだけで嬉しいです。
ゴールも2～4個あると理想、ミニゴール、大人ゴールあると理想ですが、1個でも十分です。
他のゴールて遊んでいると、いろんな地域の方が集まっています。おそらく皆さんバスケットゴールに困っているのかと思います。
（経験者が知る人しか知らない仲間で体育館開放で集うスポーツ、という敷居を下げたいです）
集客も兼ねると絶対に総合レクリエーション公園には必要です。スケボーパークと一緒にいかがでしょうか？
ご検討のほどよろしくお願いします。

バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。
今までのイメージを大切にし、より魅力を高めた公園として整備していきます。

152
計画は概ね賛成です。
スケボーの施設を作るときは、マナーや騒音には必ず配慮してください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

153
新左近川西側に隣接マンションの住民ですがスケートボード施設の設置については騒音は対策してもうるさくなる事は想像出来る。この施設は他区でも人が住んで居ないところにある。騒音出るものは生活に影響有ります。住民納得のうえ進める
べきです。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

154 とても良い計画案と感じます。しかし、自転車の通行方法、流行のスケートボード場所の設置、バスケットコートの設置など、球技が出来る場所の設置で更なる利用と地域の健康に繋がるかと考えます。
ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

155 スケボー予定地の前のマンションに住んでいますが、騒音マナーの問題が気になります。設置は反対しませんが、しっかりとした対応を望みます。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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156 計画の実行をとても期待します。スケボーパークを作るときは騒音やマナーがとても心配です。オリンピックもあり作ることに否定はしません。しっかり管理してください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

157
明らかに案が出されてから新長島川親水公園や緑道、新左近川親水公園近辺でスケートボードをよく見るようになったし、実際スケートボード禁止の立て看板もかなり増えた。
新左近川親水公園の予定地付近もたくさん看板を立ててほしい。
できるかもしれない、ということですでにスケートボードを練習する人が来始めていて非常にうるさく、迷惑。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

158

コロナ禍においてアウトドア（キャンプやデイキャンプなど）の需要が急拡大しております。

その中で広大な公園敷地をもちなおかつたくさんの公園、緑地を整備している江戸川区として上に述べた様事を利用できる場所が少なすぎます。

他市を例に挙げると横須賀市のうみかぜ公園のようにスケートボードやBMXの施設、子供が遊べる芝滑りや複合遊具などと合わせて予約不要のデイキャンプ場が併設されています。

確かに管理面で様々な懸案はあるかもしれませんが、各自がマナーを守るのは最低限のルールとなります。

江戸川区に住んで早3年となりまもなく2人目の子供が産まれようとしています。
確かに評判通り公園は多いですが無駄な公園というかあっても意味のない公園が多すぎる様に感じます。（篠崎公園はいらないのでは？）

折角公園を多く管理されていてるのにすごく勿体無い気がします。
一つ一つの公園にもっと魅力があり日替わりで子供たちが遊べる様な公園の企画、施工を心より楽しみに待っています。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

159 かもめ橋側をドックランにして頂けると嬉しいなぁ、とは思います。ベルク側がドックランになる予定とのことですが、あの山は高過ぎて反対側が見ることができないですが、削られるのでしょうか？

ご意見として承ります。
ドッグランについては、斜面から平坦な位置に再配置し、大型犬と小型犬が遊ぶエリアを分けていきま
す。
築山については現状のままの形状で検討していきます。

160

この周辺は人通りも車通りも少ない住宅街なので、このようなスケートボードなど、騒音となるようなスペースを設けるには適していない。
住宅街に影響のない場所にこのような施設は作るべき。
静かで生活しやすい現状の生活環境を壊すことになり、近隣マンションに住んでいる人たちにとっては迷惑。
近年、テレワークで自宅で仕事をしている人も多い中、このご時世窓を開けられなくなることは精神的にも辛いと思う。
持ち家の人は、生活環境を変えることが困難なので、周りの生活環境が大きく変わることは避けてほしい。
この計画には反対。
生活している住民のことを一番にかんがえてほしい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

161
基本計画はとてもいいと思います。
今の公園が魅力が向上することを望みます。
江戸川区にはスケボーパークがないのでできることを楽しみにしています。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

162 反対です ご意見として承ります。

163 騒音、治安、安全の観点からスケートボードパークはやめていただきたい。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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164

スケボー、ドッグラン、レストラン
反対です。
なにもない自然がどんどんレジャー施設になるのは
こどもたちの情操教育のさまたげになるし、
なにもない、と言う場所が
人にとって大事だと思います。

そんな予算がはあるならば
もっと必要なところへ
使うべきだと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。
開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

165

意見１，壁打ちテニス場を自由広場に移すとのことですが、現状は横40メートルほどあり、5人が同時に練習できます。自由広場に移す計画では横25メートルほどしかないように見受けられます。今でも週末は何人も待っている状態であり、現状よ
り狭くすることには反対です。意見２，親水公園東側にドッグランやバーベキュースペースを設けるようですが、朝晩の散歩やウオーキングに多くの人が利用しているスペースであり、自由に通行できなくなることには反対です。意見3、各所に現
在はないレストランやキッチンカースペースが設けられていますが、現状の利用者数から見て1年を通して採算がとれるか心配です。意見4、公園の計画や運営に民間資本の導入が予定されていますが、都心の公園ならまだしも、江戸川区の公園で
資本が利潤を上げられるか疑問です。結局公的支出の拡大ということになる恐れがあり、再考を求めます。意見５，スケートボード広場の実現は賛成です。低料金か無料にすること、自由に見学できるように希望します。

ご意見として承ります。

南の川と遊歩道が見える静かな環境を求めて購入したのに
スケボーコートやドッグランやらできてしえば
たちまち環境も治安も変わり
この案件には大反対です。
静かな公園、遊具のない想像力を掻き立てられる環境、ただ季節の変化を楽しんだりする場所の少ない東京で江戸川区、とくに清新町は特別なエリアで
だからこそ価値があり
これがなくなって、遊具やカフェなどできてしまえば
発想の貧しい人々になるのではと思います。
なにより
騒音というのは有害で
一部にのスケボーを楽しむ若者のために
静かな環境を壊すのは
ありえません。
騒音対策に防音壁を設置なんて
ありえません。

春はさくらを
秋は紅葉を
冬は雪景色を
楽しんでしんいた生活が一変してしまいます。
スケボーコートを建設するなら
陸上競技場や野球場やもともとある
スポーツ広場の片隅で充分では。
自然を壊してまで税金
を使い
つくる意味がわかりません。
どうしても必要なものなのか必要でないのか
スケボーは
特殊なスポーツ
それなら特殊な場所を選んでつくるべきだとおもいます。
朝に夕なに
ガチャガチャ言う音を想像してみてください。
音や匂いというのは
有害です。
絶対に反対です！！！！！！！！

166

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。
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167 近くに住んでます。江戸川区でスケボーできるところがありません。作って下さい。僕らの世代はみんな楽しみにしてます。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

168 スケボーパーク作って下さい。お願いします。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

169

南葛西少年野球広場の案に関して。
周囲は閑静な住宅になってあますが利用者の声がとても響きやすいです。
具合が悪い方が休んでいたり、夜勤業をしている方は日中に寝ます。
また、周囲の建物から丸見え状態なのも利用者には好ましくありません。
防音対策、防視対策を加えて下さい。
また、当該野球広場は一つの野球チームの独占状態でタープを広げたりして他の利用者が近づけない雰囲気となっています。
その点も視野に入れて改善願います。
因みに他の公園にあるDIY広場ですが小規模で各公園にあると嬉しいです。

ご意見として承ります。

170
スケートボード場の設置に反対です。清新町、臨海町で一番水と緑の美しい場所に無機物を設置するのは、やめてもらいたいです。防音壁を作っても音は上にも漏れます。犬もスケートボードの音に驚いて吠えます。駐車場も設置されるようです
が、路面駐車する人も増えると思います。再考をお願いします

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

171
スケートボード場の設置に反対します。親水公園に作る意味がわかりません。スケートボードならか住宅地でなくもっと音が気にならない広い場所、交通の便もいいところに作るべきだと思います。桜が咲く時期は、たくさんの近所の人がお花見
をしています。子供たちも芝生の上で遊んでいます。昨日もボール遊びをしている子供さんたちを見ました。ボール遊びをする公園もないからだと思います。どうか再考をお願いいたします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

172 自由広場にバスケットゴールをつくってください
ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

173 スケボーパークでスケボーがしたいです スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

174 使われてない施設は無くした方がいいのではないか。相撲場、トイレなど。
相撲場については、移設及び改修を検討し、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペー
スとして開放します。
トイレについては、位置の見直しや改修を検討していきます。

175 スケボーは今の時代には必要な施設です。子供のためにも作ってあげたい。相撲場はいらない。壁打ちテニスはいらない。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

176 人口芝は使ってほしくありません。江戸川区は、SDGｓや緑を大切にしていると思っていたのに、もっと自然を大切にしてください。作り物は要りません。
一部のグラウンドには、多目的な利用に対応するため、人工芝を検討していますが、基本的には、既存
の緑を大切にしていきます。

177

今朝のNHKニュースでも取り上げられていたが、スケートボードパークが不足していることは理解しているが、設置場所については慎重に検討していただきたい。
住宅街の中の公園に設置することだけは避けてほしい。
騒音、治安、安全面で問題が起こりそうなことは容易に想像できる。
住民と折り合いがつかなければ、ますます真面目に競技に取り組むスケートボーダーの立場が悪くなる。
スケートボードパークは、住宅街の公園ではなく、荒川河川敷（特に荒川下流の江戸川区側は高速の高架もあり、住宅街からも十分離れている）や海沿いなどの問題が起きそうにないところに設置すべきと考える。
今回の総合レクリエーション公園内に設置する件は考え直していただきたい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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178
スケートボードパークの設置はやめてほしい。
スケートボードパークを目玉にして人を呼んで経済活性化、ということが透けて見えるが、周辺住民の住宅環境の悪化についても配慮が欲しい。
防音壁くらいでは、静かな緑豊かで景観も素晴らしい環境は守れないし、本当に計画は白紙に戻してほしい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

179

南葛西少年野球広場を使用している少年野球チームに関わっている者です。

リニューアル計画(案)にある、南葛西少年野球広場内への駐車場(コインパーク)の設置には反対致します。

主な理由は以下になります。
図面上の場所に駐車場を整備してしまうと、これまで通りのチーム活動に支障が生じます。
また、計画の場所は道路との高低差も大きく、面積も無いため計画通りの駐車場整備は困難なのではないでしょうか。
特に申し上げたいのは、グラウンドを利用するのは小学生であり、一般で利用可能な駐車場が設置された場合、
児童の安全確保が困難になると思われます。

現在まで数十年間に渡り、南葛西少年野球広場は葛西東支部の４チームで利用させて頂いております。
グラウンドの除草作業、グラウンド整備等含めたグラウンドの管理はこの４チームのボランティアスタッフにより行なわれております。
そんな南葛西少年野球広場での活動も年々制約が増えており、子供達が自由に野球ができる環境の確保が難しくなっております。
どうか、実際の利用者の意見を聞いて頂いた上での計画立案をお願い致したいと考えます。

野球場については、野球利用を前提としており、これまでの利用者に配慮しつつ、指定管理の中でさま
ざまなイベント等で多様な年代の方々に多彩な利用をしていただけるように検討していきます。

180

ファミリースポーツ広場の近くに住んでいて、計画案にあるだいたいの公園は巡っています。
全体的なコンセプト、ネットワークの改善、ショップやキッチンカーなどのおしゃれ化、老朽化している公園がきれいになることなど、概ねの方向性は賛成ですが、細かいことですが、いくつか述べさせてください。

ファミリースポーツ広場でいえば、壁打ちテニスが移管されるのは何も感じませんが、インクルーシブ遊具がどのようなものなのかイメージできません。
今の遊具は、2歳の子どもとよく遊んでおり、思い出深いため、それ以上に改善されればよいのですが。おしゃれ化されるのは大事ですが、子どもの遊具はけっこうこだわりたいです。
また、災害時のマンホールトイレが環七沿いに設置されているが、車通りが激しくて、実際に利用することを想像すると音や振動が気になって、トイレができなそうな気がしますので、設置箇所の変更ができるのであれば、ご検討ください。

もしも今後、設計を進めるにあたり、現地にてキッチンカーなどの社会実験やオープンハウスやワークショップなどの意見聞き取りの機会があれば参加したいです。

あと、個人的には、防災も大事なテーマなので、あまり物を配置せず、ボール遊びができて、災害時は給水車などが来れるただの広場も重要です。

欲をいえば、せっかくリニューアルされるのであれば、公園の地下に雨水貯留槽を設けて、水害に強いまちづくりもしていただけると助かります。

好き勝手言ってしまいましたが、一部だけでも参考にしてくださると助かります。
よい公園ができるを楽しみに、期待しております。

ご意見として承ります。
インクルーシブ遊具とは、どんな子どもでも一緒に遊ぶことができるユニバーサルデザインを取り入れ
た遊具のことです。
トイレについては、改修や位置の見直しを検討していきます。

181

新左近川親水公園の傍に住んでいます。
すぐわきのつばさ橋やかもめ橋には、「スケートボード禁止」の注意看板が複数設置されています。
それにもかかわらず、新左近川親水公園（西側）にスケートボードパークを建設予定なのには驚きました。
「スケートボード禁止」の注意看板があるように、近隣住民が明確に反対しているスケートボード施設建設の撤回を求めます。

万が一、スケートボード施設等ができた場合、その営業時間は日中のみとし、それ以外の時間帯は確実に施錠して絶対に使用できないようにしてください。無論、ナイター設備は絶対に作らないようにお願いします。
騒音等の問題が発生した場合には、すぐに警察に通報します。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

182 ドッグランについて、天然芝にしてほしい 現状の草地の丘をそのままの形状で検討していきます。
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183

とてもワクワクする内容でした。
利用する人が増えていくかと思いますが、公園は子どもがのびのびと安全に遊べる場であって欲しいです。
・子どもの遊具は減らさないでほしい
・幼児等がボール遊び（野球ではなく小さい子どもがボール遊び）ができる場をきちんと設けてほしい（人が増えると場所がなくならないか心配。）
・公園で飲食する場が増えると思いますが、ゴミの管理をきちんとしてほしい（特に遠方から来る方はゴミの持ち帰りがなかなか難しいかと思います。）
・ハーブガーデンの植物の紹介（家庭菜園の育て方。活用法など）を掲載してくれると嬉しい。
→興味が出たら近くのホームズで買いに行ける！！
・富士公園の山はなくさないでほしい
→登ったり降りたりできる子どもにとってとても楽しい場所です。
まだまだ先ですがとても楽しみにしています！！

ご意見として承ります。
遊具については、設置や再配置等を検討していきます。
ゴミなどについては、利用状況を確認しつつ、配慮を検討していきます。
富士公園の山については、現状のままを検討していきます。

184
江戸川区の公園計画がきちんとされていることを11日の朝刊で知りました。もっと広報ＰＲすべきで区民としてとても嬉しく思います。私はフラワーガーデンのローズサークルのボランティアをしているものですが、公園が多い江戸川区として誇
れる事業にしてください。今のボランティア活動もなかなか上手く推進できず改善して欲しい事が多々ありますので、推進窓口を明確に決めてボランティア活動も活発な江戸川区にしてほしい。

ご意見として承ります。

185

公園内の自動販売機ですが、全てキャッシュレス決済対応して欲しいです。
公園なので、現金の入った財布を持たず、スマホだけ持って、散歩することが多いためです。
自動販売機のジュースの商品ラインナップも、業者へのアンケートで、変えられる仕組みがあるとなお良いです。
また、出店するショップも同様にキャッシュレス決済を導入して欲しいです。
なぎさ公園の裏の旧江戸川の船着場から、隣町や区内(葛西臨海公園や交通公園、篠崎ポニーランド、小岩菖蒲園など)の定期的な舟運があると、ネットワークが形成されて面白いし、観光の目玉にもなるのでは？

ご意見として承ります。

186
ファミリースポーツ広場（屋内広場、レストラン、ベーカリー）の新計画について、現在、この広場に、テニスの壁打ちコートがあります。新計画では、壁打ちコートは、自由広場のみの計画で、利用率の高い（土日及び平日午後は多くの家族及
び子供、老人が使用）又、健康維持のため、是非、無くさないで欲しい。壁打ちコートの移動も出来れば、南葛西少年野球広場の片隅でも、移動設置を、切に希望しますので、再度、ご検討をお願いします。

ご意見として承ります。

187

基本計画（案）の26ページにつきまして、新左近川親水公園の西側に「スケートボードパークを整備」される旨記載がありますが、この点に反対いたします。
この辺りは大型のマンションが多くあり、つばさ橋付近は、釣りを楽しむ方の憩いの場であったり、子育て世代や高齢者の散歩コース・交流の場になっていて、皆様平穏に過ごしていらっしゃるように感じております。
この点、スケートボードパークが設置されるとなりますと、確かに賑やかになる一面はあるかと思いますが、居住者の皆様が安心して過ごせるかという観点からは望ましいものと思えません。私自身幼児を育てておりますが、スケートボードをさ
れる方のうちの一部の方の属性を思うに、子育て世代や高齢者の皆様とトラブルにならないか、不安でなりません。また、その方々がゴミをポイ捨てされる等、近隣環境の悪化も懸念するところです。
なぜスケートボードパークなのでしょうか。かもめ橋近辺では立て札を設置してスケートボードで遊ぶことを個別に禁止されているのになぜ専用施設を設置しようとされているのか、理解できません。東京臨海病院も近くにあり、通院・入院され
ている方もいらっしゃれば、お見舞いにいらっしゃる方も多くいらっしゃいます。スケートボードを起点とする賑やかさを求めるべきエリアではないように思います。
ご提案ですが、この辺りは店舗が少ないので、散歩等の際に飲食を楽しむことができるカフェ等を設置されるほうが地域柄に合っているのではと感じます。公金を投入されるのですから、まずは近隣の皆様の環境向上につながる施設（カフェ等）
の設置を検討いただきますよう、お願い申し上げます。
改めまして、スケートボードパークの設置に反対です。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

188
この意見募集は2月14日の午後5時であるにも関わらず、翌日の午後、2月15日（水）に予定されている区議会の第34号議案として、は大和リース・㈱戸田芳樹風景計画との間で、34億7千73万円にて、総合レクリエーション公園リニューアル工事請
負契約を締結する件が上程されています。であれば、この意見募集は何なのでしょうか？区民を馬鹿にするにも程があります。工事差し止めの仮処分申請を検討させて頂きます。

本リニューアル事業は、デザインビルド方式という設計と工事を一括で契約するものになります。ご意
見をいただきながら今後設計を進めていく段階であり、計画内容はあくまでも現在の計画になります。

189
左近川界隈は住宅街としての静かな環境が魅力であり、スケートボードのような音の出るスポーツは環境を阻害するので反対です。また、若者中心のスポーツではなく幅広い世代に受け入れられるスポーツを考えるべきではないでしょうか。都会
的なスポーツであるスケートボードは西葛西駅に近い江戸川野球場近郊の方が場所的には合っていると思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

190
現在、多方面からも来場を計画されておられるようですが、今も夜中に騒いでる人がいたり、ゴミが散らかされたり、家の前にもタバコのポイ捨てとかされています。私は公園の前に住んでいます。更に酷くなるのではと懸念しています。その場
合は、誰の責任で、誰に通報先すべきかも明確にして欲しい。

利用状況を確認しつつ、騒音やゴミなどに配慮を検討していきます。
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191
こちら、2/14締め切りの意見募集なのに、2/15から始まる江戸川区議会の第34号議案で、「総合レクリエーション公園リニューアル工事請負契約」にて契約締結を議決しようとしているのはどういうことなのでしょうか？
2/14までに集まった意見を聞いて、計画を修正したとすれば、随意契約とはいえ金額は変わってくると思いますが、そのつもりがないので、既成事実の積み上げとしてさっさと議会で通してしまおうというつもりなのでしょうか？
この意見募集は単なるパフォーマンスのためにやっているのでしょうか。

本リニューアル事業は、デザインビルド方式という設計と工事を一括で契約するものになります。ご意
見をいただきながら今後設計を進めていく段階であり、計画内容はあくまでも現在の計画になります。

192

緑が豊かで静かに暮らせる環境が気に入り、江戸川区の葛西地区に住んで30年以上になります。賑わいは必要ありません。
スケートボードパークも、カフェもドッグランもいりません。今のままの静かな公園が良いです。
このリニューアル計画はどのようにして選定されたのでしょうか。住民の意見はどれほど反映されているのでしょうか？
もう一度白紙にしてもらいたいです。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

193
毎日左近川を散歩しています。静かでとても気に入っている場所なのにスノーボードパークが出来たら以前のように夜も若い人がいる場所になってしまうのが怖いので反対です。バーベキュー広場も今でも空いているのに増やす必要は無いと思い
ます。広くするという事でしたらスノーボードパークの場所に移動して現在のバーベキュー広場をドックランにするのがいいと思います。お花見シーズンは沢山の人で賑わっているので川沿いでのお花見は十分だと思います。ランニングしている
方も多いので新しく川沿いに作るのは反対です。今の場所を確保しながら少し変更していただきたいと思います。古き良き左近川を守りながらの少しの変更でお願いいたします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

194

区外からの人を呼び込み、賑わいを創出することには賛成しかねます。
静かな住宅街にある大きな公園で、ポニーランドがあったり、パークトレインがあったり、バーベキュー場やカヌー施設など、うるささも我慢できる程度の賑わいで済んでいるところが非常に良いのに、これ以上人を呼び込むことは、近隣住民に
とって、静かな住環境が侵され、療養、休養、在宅勤務などがしづらくなるため、現状維持で十分と考えます。
飲食施設を、というのであれば現在も来ているキッチンカーを増やすなどの対応で十分と思います。
スケートボードパークは、近隣住民にとってあまりにも公益性の低い施設ではないでしょうか。
再考をお願いします。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

195
新左近川親水公園の西側にスケートボードパークを作るのはやめてください。その地域で生活し、小さな子どもを育てています、迷惑です。全員ではないにしても、ガラの悪い人が生活圏に来ても困ります。
そんなものよりカフェを作ってくれませんか。キッチンカーは嬉しいですが、だいたい高いので、出費が心配です。葛西臨海公園駅の近くにできたスターバックスの賑わいぶりを見たことはありますか。土日なんてお客様が入り口ドアから溢れて
いるほど大人気ですよ。スターバックスや大手チェーンに限らずカフェができれば需要はあると思いますし、自動販売機だけじゃ人は来ないと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

196
ちょっと気になった計画がありましたので、意見を言わせてもらいます。新左近川の西側に計画されている「スケートボード場」ですが、そもそも何故、スケートボード場を作る必要があるのか？また周辺住民への配慮はあるのか？もし、スケー
トボード場が完成したら、若者が多勢、駆け付けて治安は悪くなるし、騒音はとても大きくなると予想されます。この周辺には幼稚園や小学校、中学校が多くあり、児童や生徒達ならびにその親達に大きな不安を抱かせます。なのでこの計画は必
ず中止してください。もし、どうしてもスケートボード場を作りたいなら、葛西臨海公園内に作ればいいと思います。カヌー場も近くありますし、あそこなら騒音や治安も心配しなくていいと思いますが…。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

197 子供のためにスケボーパーク、スケボーができるように整備してください。 スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

198

自由広場へ、　ファミリースポーツ広場からの壁打ちテニスコート移設について
　現在の壁打ちテニスコートは、平日昼でも未利用が無いほどの、安定した利用です。移設に伴う規模縮小で需要は完全に溢れるでしょう。移設すれば、テニスガーデン(旧プールガーデン)とテニス施設が西葛西側に偏り、現在地存続を希望しま
す。もし。現在地の近隣住民からの騒音苦情があるなら、ボールの反射板(壁を)コンクリ等の構造物にすれば、「バシッ、バシッ」という衝撃音から「パン、パン」という乾いた高音となり、不快感は下がりますが、それでもダメなら、なぎさ公
園の多目的グラウンドにでも移設したらどうでしょうか？

ご意見として承ります。

199

スケートボードパークを新左近川親水公園に作ることに反対します。
騒音、治安、安全、自然環境への影響から、ほかの場所に作っていただきたい。
賛成意見もあるかと思いますが、新左近川親水公園でなければならない理由は何なのでしょうか？
住宅や学校、保育園、幼稚園、病院が近くにある新左近川親水公園に作る理由は何か教えていただきたい。
区で企画しているリニューアル計画なのだから、区民にとって利便性の高いものにしていただきたい。
収益をあげるために、区民の生活を犠牲にするようなことは決してあってはならないと思う。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

200

私の住んでいる場所からスケートパークがとても近く、騒音、治安問題を心配しておりますが施設の利用時間を設定してもらったりスタッフさんの常設などを考えていただければと思います。
舞浜にあるスケートパークの近くに遊びに行った時、舞浜駅からその場所まで道路や歩道をスケボーに乗って移動している人をたくさん見かけました。
駅から遠く、そのように移動する方も出てくるのでは？と懸念してます。
西葛西駅や葛西臨海公園から緑道をスケボーで走ってこられるような事だけは絶対ないようにお願いしたいです。

あと、バスケットゴールの設置もお願いしたいです。
江戸川区の南エリアに自由にバスケをできる場所が全然ありません。
スケートパークより(ストリート)バスケも盛り上げて欲しいです。
フルコートとは言いませんが、ハーフコートでゴールの設置を希望します。

ご検討よろしくお願いいたします。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

201
無料解放されているバスケットゴールを是非公園に設置して頂きたいです。近くの防災公園は予約レンタルして、限られた時間のみの利用しかできません。バスケットの人気が高まる中、新しい公園に是非ご検討ください。
よろしくお願いします。

ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

202
相撲場はいらない。時代遅れ、使われてない。
近くの第七葛西小学校にもある。
小岩にもある。他の施設を作って下さい。

相撲場については、総合レクリエーション公園内での移設及び改修を検討し、普段は土俵にシート等を
設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

203
相撲場は小岩にあるからそこでやったらいいのでは？
総合レクリエーション公園には不要です。

相撲場については、総合レクリエーション公園内での移設及び改修を検討し、普段は土俵にシート等を
設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

204

孫がスケボーをやるところがないと言ってます。
是非若者のために作ってあげてほしい。
相撲はやる人がいないと思うのでいらない。
新しい公園にしてあげてください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
相撲場については、普段は土俵にシート等を設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。
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番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

205

近隣の者です。愕然としました。キッチンカーが出て外に飲食スペースがあるようですが、掃除、ゴミの管理はどうされるのでしょうか。飲食スペースは毎回室内に撤去してくれるのでしょうか。シルバーさんが掃除をしてくれるのは公園内で
す。道路側の清掃は近隣の私達が行っています。落ち葉、公園から飛んできた食べ物の袋等。食べ物が少しでも落ちていると鳥が食べ散らかしています。すぐ近くのゴミ集積所は皆が気をつけあいやっとカラスによるゴミの散らかしがなくなりま
した。毎日一日中清掃担当者がいて掃除をしてくれるのでしょうか。ゴミ箱の設置は絶対にやめてください。
夜中土俵に人がたまり、酒を飲み大騒ぎをしてなんども警察に連絡しています。ある日は食い散らかしだけではなく飲んだ瓶が割られガラスが散らばっていました。早朝、運動をしに来た方達が集まって唖然としていたのを覚えています。外に飲
食スペースがあるとそういった非常識な者達にわざわざ場を提供するだけです。
ベーカリーはなぜ民家側なのでしょうか。こちらもゴミや臭いが出るはずです。ベーカリーがあると言うことは外で食べる人がいるということです。パンの食べかすなんて鳥の格好のエサです。その横で生活をしている区民のことがないがしろに
されています。これでは洗濯物も干せなくなります。カラス、鳩だけではなくゴキブリも出るようになるでしょう。
公園で元気に走り回ったり、大騒ぎ、大泣きしている子供達の声は全く苦痛に感じません。しかし、今回の案は苦痛を与えられることが今から想像できます。
バス停が近いからでしょうが、バス停に向かう人が捨てたタバコの吸い殻は一本や二本ではすみません。それを毎日掃除しています。落ちたままだと更に捨てる人が増えるからです。これも更に増えることでしょう。清掃員、警備員を全日張り付
かせてくれるのでしょうか。
一度、朝から夜中までファミリースポーツ広場ですごしてみてください。鳥のこと、夜中の状況、ゴミ。
区民の安心な生活より、区外からの人に娯楽を提供することを選択されるのでしょうか。ベーカリーを含む飲食店、飲食スペースは絶対にやめて頂きたい。
富士公園の山ができた時からこの地に住んでいます。ただの山でしたがみんなが集まる最高の遊び場でした。ただの原っぱがフラワーガーデンに変わってと間近で変遷をみてきました。他区の方からもあの公園すごくねとよく言われ、区民として
誇らしく思っていました。今回のような形で公園が変わってしまったら、誇りより苦痛を感じることになります。ぜひ、納税者の意見を真剣に深く聞いてください。
とにかく、丸一日、公園で過ごしてください。
何卒よろしくお願いいたします。

ご意見として承ります。
利用状況を確認しつつ、騒音やゴミなどに配慮を検討していきます。

206

新左近川親水公園のスケートボードパークに反対いたします。
今でもスケートボード禁止と看板があるのにかかわらず、それを守れない人がいます。通行に危険ですし、滑る音がとてもうるさいです。騒音対策をするそうですが、音は上に響くので、マンションの上の階には防音効果がないと思います。また
スケートボード場を作ることで治安が悪くなることを懸念しています。スケートボードをしなくても、夜中や早朝にたむろする絶好の場所になりかねません。青少年の非行を助長することになるのではないでしょうか。もしどうしても作るなら、
スケートボードパークは施錠をして、夜中や早朝には利用できないようにしていただきたいです。ただのスケートボード場では夜中や早朝の騒音で、近隣の住人には迷惑です。体育館のように、建物内のスケートボード場にして、区がきちんと管
理をするスケートボードパークにしていただきたいと思います。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

207 バスケットコートも併設して欲しいです。
ご意見として承ります。
バスケットボールコートについては、今後適切な場所に設置を検討していきます。

208

スケートボード場予定地近くに住んでいます
練習場を造ることには 賛成ですが 騒音に対してはかなり危惧しています

不規則な衝撃音が断続的に聞こえることを想像すると、かなりのストレスを感じそうです
とはいえ、防音壁等を造るとなると 景観が損なわれるのではないか、と危惧します

もっと居住者が少ない場所に造って頂けることを強く願います

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

209

素晴らしい基本計画（案）ありがとうございます。
いまからとても楽しみにしております。

2点ご意見させて頂けたらと思います。

・壁打ちテニスコートに関して、老朽化に伴いファミリースポーツ広場から自由広場へ移設と以前の意見募集に記載しているのを見たのですが、ファミリースポーツの壁打ちコートをそのまま造り直すのは難しいでしょうか…？
　というのも葛西エリアの壁打ちコートが、現時点のファミリースポーツ広場にしか無いためここが無くなると1つもない状況となります。
　西葛西には自由広場の近くにあります、わかくさ公園に壁打ちコートがございますので、すでに1施設はあります。
　貴重なテニスをする環境が減ってしまうのため、ご検討頂けたら幸いです。

・夜間になるとフラワーガーデンの側道がかなり暗い印象を受けております。
　子供たちにとっても暗い道を歩かせるのは危ないため、街灯を増設していただきたいです。

上記2点についてご検討のほどよろしくお願いします。

ご意見として承ります。
また、公園の照度を確認しながら、安全安心の公園づくりをしていきます。
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210
スケートボードを利用するものは若年層が多く計画施設を規則正しく利用するか不安である。スケートボード自体の騒音は近隣の居住者にとっては極めて耐え難いものである。スケートボード施設の建設は撤回してもらいたい。建設するなら葛西
臨海公園等の居住地外にしてもらいたい。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

211
スケートボードパークに反対です。同公園は住宅地の中にあり、近隣住民の憩いの場となっています。高齢者や小さい子供とちがって、スケートボードは主に元気な若者のスポーツであり、遠出ができない人ではありません。夢の島にも昨年オー
プンしたスケートボードパークがあります。このような住宅街の中で騒音被害を受ける住民の反目を受ければ、スケートボードというスポーツの振興そのものにもマイナスです。再考をお願いします。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

212
公園のPFIによる再開発そのものの意義がわかりません。Park PFIで国や民間の資金が引けるということだけが先行して、区民の福利やニーズを考慮していないのではないかと思います。区民の税金で区外の方たちのための施設を作り、賑わい、の
名のもとに静かな生活を脅かされることを望む区民などいると思えません。計画の撤回を含む根本的な再考をお願いします。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

213
小型犬と大型犬の区別もない小さなドックランを作ると、興奮した犬を飼い主がコントロールすることは難しくなります。静かに散歩している今の広い公園が、犬が吠えまくる過密なドッグランになってしまうと、犬の吠える声で騒音被害が出る
と考えます（しかも平地ではない様子なので、益々犬は走るよりも喧嘩、俗にいうワンプロになるり、トラブルを起こしやすくなると思います）

ご意見として承ります。
ドッグランについては、ある程度まとまった広さを設け、区内でリードを外して犬が自由に駆け回った
り遊ぶことができる貴重な場所として考えております。
また、ドックカフェでは犬に関するマナーやしつけの講習などを行うことで、犬を飼っている方と苦手
な方の双方にとって利用しやすい公園となるように検討していきます。

214

広い草地を草地のままで残していただきたいです。ラグビー場の建設によって、残っている草地は公園の西側だけになってしまいました。子供が伸び伸びと走ったり、犬や人が集ったりしているスペースを残すほうが、はるかに地元のコミュニ
ティにとって有意義です。一日遊びに来て喧しくするだけの区外の人を呼び込んだところで、人と人の繋がりは生まれません。公園が地域の中心として機能する成熟して豊かな大人の都市を、出来の悪いテーマパークにしてしまうような計画には
同意できません。ただ広い草地が住宅のそばにあるということが重要なのだと思います。広い芝生の庭を持ちたいと思う人は沢山いますが、庭をスケートボードパークにしたいと思う人は本当に一握りの愛好家だけです。同じく、庭にカフェを建
ててお客さんを呼びたいと思う人もそれほどいない気がします。もちろん公園はあくまで公の園であり、個人の庭とは違いますが、公（＝区民）が何を望むのかを、もう少しきちんと聞いて計画すべきだと思います。近隣の方で計画の詳細まで理
解している人は殆どお見掛けしないほど、本件の住民への開示は消極的なまま進められたと感じます。担当部局はPFIの実績を作りたいのかもしれませんが、まずはそこに住む住民の理解が優先されるべきです。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

215
古くなったからリニューアルしなければならない、という論調ですが、例えば英国のハムステッド・ヒルズなどは何のリニューアルもありませんが沢山の人を惹きつけてやみません。斯様なリニューアルを行うことありきの計画はおかしいのでは
ありませんか？自然を残して、サステイナブルな住み続けられる街にしてください。このようなリニューアル事業を拙速に進める意味はないはずです。住民の要望も聞いて、慎重に検討すべきです。本件はいったん白紙撤回して頂きたいです。

開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

216 緑豊かな公園がコンクリで固められたり、商業施設で埋め尽くされることは望みません。現状から公園を大きく変える必要性を感じません。
開園から３０年程度が経過し、老朽化が進んでいるため、リニューアルが必要な状況となっておりま
す。今までのイメージを大切にし、極力既存の緑を残しながら老朽化したところを中心に、より魅力を
高めた公園として整備していきます。

217

新左近川親水公園にスケートボードパークを作ることに反対します。
新左近川親水公園は、人工的に作られた公園でありながら、自然がよく残されているところが良いと思います。
水中の生き物（魚やとびはぜ、カニなど）もいることから多くの水鳥、野鳥が集まっています。
スケートボードの音は間違いなく野鳥や水鳥を追い払ってしまうものになると思います。都心に近い場所でこれだけの自然を楽しめる場所を無くさないでください。
区民の憩いの場を無くさないでください。

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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番号 基本計画（案）について、ご意見をお寄せください。 回答

218
新左近川親水公園（西側）にスケートボードパークとあります。絶対やめてください！それでなくても春から秋にかけて　区外からもスケボーをやる若者が集まってきて　夜中もうるさくしています。同じマンションの方は警察に通報したほどで
す。すごい騒音です。また　この計画について住民説明も何もなく区の姿勢が問われます。絶対にやめてください

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

219 相撲場の計画ですが、総合レクリエーション公園に必要な施設でしょうか？昭和感がでてしまうのではないか。リニューアル内容とあわない。小岩にある施設でいいのではないか。
相撲場については、総合レクリエーション公園内での移設及び改修を検討し、普段は土俵にシート等を
設置し、誰もが利用できるスペースとして開放します。

220

具体的な基本計画を拝見し、より親しみのある公園になっていくことに期待するものです。
持続可能な公園にしていくと謳われており、カーボンマイナスの社会に向けた、より積極的な環境への配慮が考えられた公園事業になっていくことを望んでいます。
再生可能エネルギーの利用も盛り込まれており、一歩進めて導入される飲食店等については、ごみを極力出さない、プラスチックを使用しないなどの検討をお願いします。
また、公園内で営業するキッチンカーは、EVやバイオディーゼル燃料のみとするなど、脱化石燃料の未来を先取りするような、画期的な手法を取り入れていただきたいと思います。
新左近川親水公園に新たにドッグランやドッグカフェスケートボードパークの計画が描かれていました。
住宅に隣接する公園ですので、WEBでのアンケートだけではなく近隣住民への質問や意見の聞き取りの機会を作ってください。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

221

・植物の剪定管理について、除伐材はプレーパーク等で倒木遊具などに活用としているが、これまでの樹木の取り扱いと比べると、あまりにもぞんざいな扱いではないか？

・新左近川親水公園については、対岸の木々をライティングし、夜も楽しめるとしているが、近隣住民の説明等は実施されているか？

・公園事務所の運営について、要望の収集、分析、反映としているが、要望そのものや反映までの経過は、どの程度情報が開示されるか？広く、多くの人が見られる環境を設けてほしい。

・Park-PFI方式については、これまで、区民への説明がないのではないか？
全てバラ色のように説明しているが、メリット、デメリットの両面を明示すべきでは？

ご意見として承ります。

222

・地元で説明会とかは開く予定があるか？
・スケートボード場の音が心配である。屋根がある訳ではないので、マンションの上層部などでは効果がないのでは。防音壁の効果はどの程度なのか？スケートボード建設の際は、防音壁の効果の説明も同時にしてほしい。
・なぜこの場所なのか？グラウンドなどがあるもっと住宅から離れた広い場所の方が良いと思う。
・意見追加で思いついたら、インターネットで追加すれば良いか？投稿情報は区で把握し、同一人物か判別できるのか？

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

223 Qマンション前にスケートボード場ができるのではないかと心配している人たちがいる。説明会みたいなものは予定しているのですか？ スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。

224

・騒音、マンションの資産価値の低下が懸念されるので、スケボー反対
・議案提出前に意見募集をまとめる期間が取られていない　集めた意見は議会に報告するのか？
　議員に対してはどのように説明するのか？
・議案通ったら、この計画のまま進めるのではないか？金額決まるのだから、修正は不可能だろ
　う
・住民説明会はいつやるのか

スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。
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225

令和４年１１月の基本構想（案）の話しがあったのは知らなかった。
今回の「江戸川区からのお知らせ」の手紙がポストインされてて始めて知った。
HPに４年１１月の基本構想に対する意見募集の結果を見たら、「スケートボード場の設置に反対」の意見がありましたが、回答内容が作る前提ありきの回答で、今回の令和５年１月の基本構想にもスケートボード場の設置はそのままありました。

スケートボード予定地は現在平地になっていて、親子づれがサッカーをしたり、バトミントン、たこ上げ、桜の咲く頃はシートをしいてお花見などにぎわっています。あとは、犬のドッグランみたいに活用されています。今のままでも十分楽しめ
ているのではないでしょうか？

もしスケートボードを作る場合、防音へきを作るようですが、ひくいと音がもれるかもしれない？高いと公園の景観が悪くならないでしょうか？
また、防音へきがひくいともしかしたら夜かべを乗り越えて中に入って使用する人が出て来ないとも限りません。
令和４年１１月の回答に「利用時間や人数制限、指導員配置など検討する」とありましたが、人数制限の為、利用のまち時間などができてしまった場合、もしかしたらその人達がスケボー禁止のかん板のある橋の上や道でスケボーをやり始めるか
もしれない。その場合のお声がけとかはやっていただけるのでしょうか？

今回のスケートボード場の型状もまったくわからず、スケボーのカチン！と言う音がどれだけ外にもれるのかもわからないので（ゼロではないと思うので）利用時間ずーっと音もれが耳につきストレスを感じます。
あと、人が集まる声のそう音もとても不安です。

スケートボード場を作る事に反対ではありません！
できれば住民が不安になる事なく、スケートボードを楽しむ人も気がねなく広々とした所があれば、今回の場所以外の所へ作るなど、再考をよろしくお願いします。
また、キッチンカーも不安です。においが風に乗って洗たく物につかないかと思うと外干しができなくなったり、窓を開ける事ができなくなります。
住民は静かな公園、区民が楽しめる公園を希望します。税金をかけて今あるおだやかな公園を活性化しなくても十分楽しまれているようなので、公園の補修が必要であればそれだけで十分だと思います。

ご意見として承ります。
スケートボードパークについては賛否両論のご意見をいただいているため、整備保留とします。


